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ーデビュー 20 周年を迎えるタイミン
グで 3 年振りにリリースする今回のアル
バムには、どんな想いが込められている
のでしょうか？

「フジファブリックというバンドは常に前作
を超えるものを作りたい気持ちがあるん
です。ただ、12 作目にもなると、越えて
いかなきゃいけない壁もかなり高くて。そ
れを越えるためにフジファブリックが持っ
ているサウンドの楽しさはもちろんです
けど、このバンドのプライドを詰め込んだ
アルバムにしたいと考えながら作ったのが

『PORTRAIT』ですね」
ーいい作品になった手応えがあると。
新たに挑戦されたこともありましたか？

「1 曲目の「KARAKURI」と最後の「ショ
ウ・タイム」の 2 曲は組曲的というか、プ
ログレッシブロックなアプローチをしてい
るんですけど、こういう曲はずっとやりたい
と思いながら試してみていたものの、なか

なかかたちにすることができなかったんで
す。それからコツコツと取り組んできて、つ
いにかたちにできました。これまでもそう
でしたけど、今回のアルバムはこれまで以
上に“これでいいや”というストッパーをか
けることなく、メンバー全員が培ってきた
スキルとセンスを全て注ぎ込みましたね。
だから、より濃い作品になったと思うし、楽
曲のバラエティーという意味でもとても気
に入っている作品に仕上がったと思いま
す。これまでの 11 枚とは全然違うアルバ
ムにもなっているんじゃないかな？」
ーアルバムのためにかなりの曲数を作っ
たのですか？

「そうですね。僕が 2022 年 3 月にソロ
アルバム『歌者』を発表したあと、改めて
自分はこのバンドにどういったことで貢献
できるのかと考えた時、ギターはもちろ
んですけど、やはりソングライティングだ
と思ったので、とにかくたくさん曲を作ろ

うと思ったんです」
ー今作にはプログレッシブロック風ある
いはロックオペラ風とも言える組曲もあ
るし、ディスコナンバーもあるし、アーバ
ンなエレポップもあるし、フォーキーな曲
もあるし、いろいろな曲が入っているじゃ
ないですか。

「入っていますね。8 ビートのロックナン
バーもありますしね」
ー曲順を決めるのは大変だったのでは
ないですか？

「でも、2 パターンをみんなに投げて、“どっ
ちがいいですか？”って訊いたくらいです
ね。曲順ってアルバムのカラーを決めるも
のだから“今までと違うアルバムだな”と思
いながら聴いてもらいたいので、1 曲目は

「KARAKURI」にして。「ショウ・タイム」
というアイディアもあったんですけど、“い
や、これは最後がいいだろう”みたいなこ
とを自分なりに考えて、みんなとグループ

LINE でやり取りをしながら決めていきま
した」
ー「KARAKURI」が 1 曲目というのは
かなり攻めていますね。

「そうですね。もう20 年やってきています
からね。“今、攻めずにいつ攻めるんだ！”っ
ていう（笑）。“守ってどうするんだ！”って
ところもあったので、このバンドが持って
いる物語的なものも投影できた曲だから、

「KARAKURI」が 1 曲目っていうのは曲
順を決める前から、周りのみんなもなんと
なく思っていたと思います」
ーその「KARAKURI」と 2 曲目の「ミ
ラクルレボリューション No.9」、そして 3
曲目の「Portrait」の 3 曲は加藤さんの
作詞です。「KARAKURI」と「ミラクルレ
ボリューション No.9」の歌詞は加藤さん
らしいと思うのですが、「Portrait」は作
詞者のクレジットを見なければ、加藤さん
だと分からなかったかもしれないと思い
ました。

「確かに。「Portrait」は 20 周年を総括
するような曲になるというか、今回のアル
バムの中心になるだろうと思ったんです。
それなら、この曲に自分たちのことを投影
しないといけないと考えて、全員の力を
注ぎ込むという意味でも加藤さんに歌詞
を書いてほしいと思いました。それで“こ
の曲を仕上げるにあたって加藤さんが開
けなきゃいけない扉がある。このバンドの
ことを歌詞に落とし込んでほしい。素直な
気持ちを書いてほしい”とお願いして書い
てもらったんです。だから、この曲の歌詞
は特に好きな歌詞ですね」
ーやはりこのバンドのことを歌っている
曲なんですね。“Portrait”というタイト
ルは加藤さんが考えたのですか？

「いえ、実はアルバムのタイトルが先に決
まっていて、この曲は最初違うタイトル
だったんです。“いつまでも青春ごっこを
やっているわけではないけど、フジファブ
リックのバンド活動は終わらない青春だ
な。そのままでいいんじゃない？”という
話をしながら、終わらない青春をテーマに
歌詞は書いてもらったんですが、アルバム
のタイトルが決まって、歌入れとミックス
が終わったタイミングだったかな？　やっ
ぱり大きな曲だから、この曲のタイトルも

“Portrait”がいいんじゃないかとなりま
した。自分たちの肖像、青春の肖像という
意味でぴったりだと思ったんです」
ー“PORTRAIT”というアルバムタイト
ルはどこから？

「フジファブリックの肖像と言えるものを
作りたかったんです。“PORTRAIT”って
いう言葉の響き、柔らかさもいいなと思っ
て。堅苦しいものにしたくなかったんです
よ。自分たちは新たな挑戦をしながら進
ませてもらっていますけど、リスナーへ届
ける時にはポップに届けたいんです。なの
で、意味合いも含めて抽象度の高いもの
がいいと思った時に“PORTRAIT”がぴっ
たりだと思いました」
ーこの曲がアルバムの中心になると
思ったのはどんなところからだったので
すか？

「エネルギーを感じたんです。曲作りの序
盤からあった曲で、聴いてもらったら分か
ると思うんですけど、アンサンブルもめ
ちゃくちゃネイキッドで、3 人の音にプラス
されたのはドラムの音だけなんですよ。す
ごくシンプルで熱量のあるこの曲がアル
バムを象徴するものになるという感覚は、
作っている時からなんとなくみんなの中に
ありました。ストリングスを入れることもで
きたし、もっとシンセサウンドに寄せたり、
エレキギターを思いきり弾いたりしても良
かったし、いろいろとアイディアは浮かびま
したけど、20 年やってきて取り繕いたくな
かったんです。自分たちは『PORTRAIT』
というアルバムを「KARAKURI」から始ま
る曲順も含めて、“これがフジファブリック
の日常です。普通の姿なんです”というも
のを表現したかった。だから、それをこの曲
にも当てはめてアルバムを象徴する曲とし
て作っていきました」
ーもういくつか特に印象に残った曲に
ついて訊かせてください。「音楽」は音
楽への愛をストレートに歌っていますが、

《民生の新譜が良かったよなぁ》とか《サ
ザンの新譜もよかったよな》という歌詞
は、山内さんの実体験なのですか？

「そうです。時間軸はいろいろなんですけ
ど。歌いながら最初から最後までサッと書
いて、何日か置いて、もう一回読み直して
手直しして。そういう感じで作りました」

ー《僕を救済する》と歌っていますが、
音楽に救われた経験を大上段に構えず、
これぐらいのテンションで歌っているとこ
ろもフジファブリックらしいのかな。

「作った人は僕を救うために作っていない
ですからね。勝手に僕が救われているだ
けですから（笑）。僕はこれまで人生の 95
パーセントぐらいを音楽に振りきって、あと
の５パーセントは余暇みたいだと考えて生
きていると思っていたんです。でも、40 歳
を越えた時にふと気づいたら 100 パーセ
ント振りきっていて。20 年やってきたこと
もそうですけど、そういう自分も嬉しくて、
そんな時にできた曲なんです。もう潰しが
きかないどころか、これしかできないみた
いな（笑）。それをやっと実感できた時に
できた曲だし、“何か面白いことないんか
な？”と言っているような曲っていう（笑）」
ーお話を聞きながら、人生観や音楽愛も
含め、自分を見つめ直すことが今回、大きな
テーマになっていたんだと改めて感じて、
肖像画を意味する“PORTRAIT”というタ
イトルは本当にぴったりだと思いました。

「自分たちの肖像画と対峙している感覚
がありますね。それはやっぱり20 周年と
いうことが大きくて、バンドを続けていく
中で節目になる年でもあるので、ちゃん
とこのバンドと向き合って未来にも思い
を馳せつつ、過去のことも振り返りながら

“こういうことを思ったよな”っていう総
集編のようなアルバムになりましたね」

取材：山口智男
今年の 4 月でデビュー 20 周年を迎えるフジファブリックが 12th アルバム『PORTRAIT』をリリース
する。多くのバンドに影響を与えてきた彼らの 20 年間の活動の集大成であると同時に、さらにバンドを
続けていくために挑んだこととは？　そんな同作へ込めた挑戦心と想いについて、メンバーを代表して山
内総一郎（Vo&Gu）が語る。

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると？』

■ 7 色
「フジファブリックは結成当時から 7 色の音楽を奏でることをひとつの決まり事として続けてきているので、ひとつの色は選べないですね。一曲の中でもい
ろいろなアプローチを混ぜているのですが、どこかカウンターを入れたくなっちゃうんです（笑）。単色ではない音楽だから楽しいし、オリジナリティーが生ま
れている気がしていますね」

このインタビューの全文を公開中！！▶

『PORTRAIT』
Album　2/28 Release
Sony Music Associated Records

【完全生産限定盤】
（CD+Blu-ray
 +PHOTO BOOK）
AICL-4490 〜 2
￥6,600（税込）

【通常盤】（CD）
AICL-4493
￥3,300（税込）

フジファブリックの肖像画と言えるものを作りたかった

L → R　金澤ダイスケ（Key）、山内総一郎（Vo＆Gu）、加藤慎一（Ba）　Photo by 森好弘
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『MUSIC SUPPORTERS』　ORCALAND 　野元ノア　Lunouir Tiara

『楽器人 × music UP’s　SPECIAL FEATURE「俺の楽器・私の愛機」』
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水瀬いのり

LIP×LIP
（勇次郎・愛蔵／ CV：内山昂輝・島﨑信長）

■ Interview music UP’s Q !  …『あなたの音楽を色に例えると？』

LIP×LIP（勇次郎・愛蔵／ CV：内山昂輝・島﨑信長）フジファブリック
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らいからって lecca から私が逃げてしま
うと、柳さんが頑張って一緒に作ってくだ
さったこともなくなってしまう。それだけは
避けないといけない”と思わされました。
柳さんは“人生は面白いことをしたら、楽し
いというのをみんなと共有していくのが
大事”とずっと言っていて、“まだやらなきゃ
いけないことが残っている ! ”というのも
感じましたね」
ー2022 年 12 月には約 5 年振りと
なるワンマンライヴ『lecca KICK OFF 
PARTY』を Zepp Namba(OSAKA) で
開催しましたね。

「はい。まだ私の曲やライヴを忘れずに会
場に来てくださることが本当にありがたく
て、私ならではのメッセージを届ける意味
がまだあるのかもしれないと思いました」
ーそして、今回のアルバムになるので
すが、タイトルの“LIBERTY ERA”には
どのような意味を込めましたか ?

「個人的な状況に関して言うと、子供を産
んでから 1 ERA（エラ）すぎたくらいの感
じなんです。上の子が 12 歳で、もうすぐ
中学生になるので、まだ成人していない
ながらもやりきった感がありまして（笑）。
その間を振り返ってみると自分の時間は
なくて、遊ぶ時間もほぼなかったので、
仕事と子育てしかしていない修行みたい
な時間だったんです。だからか、ひと段落
する時期を迎えた自分の気持ちを考え
た時に浮かんだのが、“LIBERTY ERA”
という言葉でした。でも、この言葉があっ
て作ったアルバムということではなくて、
曲を並べてみてつけたのがこのタイトル
だったんです。仕事をするために生きてい
るわけじゃないし、苦しむために私たちは
生きているわけでもなくて、どう考えても
楽しんでいい。楽しむことを自分に許して
いいし、そのために私たちは頑張ってきた
んじゃないかと思ったんです」
ー《さぁ今から生まれなおすんだ》と
歌っている「マクアケ」は、まさにそういう
姿を感じる曲ですね。

「５、6 歳の可愛らしい純粋なお子さんが
“楽しむぞー ! ”と公園で言っているのと
はまた別の感じですね。コロナに関するこ
とも含めた抑圧されていた期間を経て、
ここから改めて自分の意志で楽しいこと
を取り戻していけたらいいなと。それが今
回のアルバムを作る中で感じていた希望
のひとつだったんです」
ー自分の意志で取り戻していくから

“Freedom”よりも“Liberty”がしっくり

きたんでしょうね。
「そうなんです。“重いものを脱ぎ去る”と
いう感覚というか、“戦いの末に掴み取る”
というイメージだったんですよね」
ー戦いを経て何かが新たに始まるイ
メージは「ohayo-gozaimasu」からも感
じます。

「自分を起こしたかったというのもあるん
です。大人って惰性で生きて、惰性で仕事
ができちゃったりする時期もあると思って
いて、そんな自分を起こしたいと思って
書いたのが「ohayo-gozaimasu」なん
です。こういうことに近しい曲をこの 1、2
年でかなり大量に書いたんですけど、曲
を一緒に選んでくださったエイベックス
のスタッフのみなさんもこういう系統の
ものを推してくださる感じがありました」
ーコロナ禍を経てきていますから、“目
覚める”というのは同時代を生きている
人に共有される感覚なのかもしれないで
すね。

「そうなんだと思います。コロナを経て起
きたかと言えばそうでもなくて、人の流れ
は戻ってきつつあっても、魂がまだ寝てい
る人が結構いると思うので。本当の意味
でここから目を覚ましていきたいんです
よね」
ー「start up」も魂が目覚めることを描
いている曲ですね。

「この 3 曲のテーマは共通していると思
います」
ー「SIGN」は柳さんのことを想って書
いた曲ですか ?

「はい。これは比較的新しい曲ですね。
柳さんがいなくなってしまった世界で

“SIGN”を探している自分の気持ちの風
景を描いています」
ーかけがえのない存在を描いていると
いう点では「奇跡」もそうじゃないですか ?

「はい。福岡良太さんが作ってくださった
素敵なトラックに合わせて歌詞を書きまし
た。ネタになっているのは、実はドラマで
して。冴えない OL に冴えない出来事ば
かりが起きるお話で、職場には同じような
冴えない男の人がいるんです。その男の
人は脇役ですけど、主役になるエピソード

が 1 話だけあるんですね。自分を見つけ
てくれた女性との日々が始まった瞬間、彼
の人生が満ち足りていくんです。“見つけ
てくれた”という言葉が印象的で、そこか
ら書き始めていきました。振り返ってみれ
ば自分にもそういう存在や出来事があっ
たと思って、自分の体験を重ね合わせて
います。ある程度の年齢を重ねて、ちょっ
と振り返って感謝できる世代の人が、もし
かしたら共感してくれるメッセージなのか
もしれないです」
ーリスナーが人生を重ねられるという
のは、過去の作品も含めて lecca さんの
音楽に一貫して言えることだと思います。
例えば「team try」もそうですね。あらゆ
る組織やチームなどに当てはめて聴くこ
とができそうですから。

「ラグビー関連で書いた曲です。たくさん
の人が集まって何かの目標に向かってい
く姿とラグビーは似ていると思ったんで
すよね。ラグビーの日本代表選手の野澤
武史さんにもお話をおうかがいして書い
ていきました。1 対 1 の力では圧倒的に
負けていても、チーム戦になると勝てる
のがラグビーだと野澤さんはおっしゃって
いましたね。精神的なところが大きく作用
する面があって、野球やサッカーとかとも
ちょっと違うのかもしれないと、お話をお
うかがいしながら思いました」
ー2019 年 11 月にリリースした「少
年」もスポーツに関連していますね。読売
ジャイアンツの阿部慎之助選手の 19 年
間の現役生活を讃えて書き下ろした曲で
すから。

「そうですね。引退試合があるので曲を書
いてほしいというお話をいただいたんで
す。阿部さんはもちろんなんですけど、野
球をずっとやっている少年たちの野球に
対するコミット具合はものすごいものが
あって、小さい頃から野球に対して膨大な
ものを注いでいるんですよね」
ー本作に対して改めて感じることは何
かありますか ?

「わりと時間をかけたようでいて、最後の
半年間で一気に完成させたようなアルバ
ムなんですけど、元気をくれるものになっ

このインタビューの全文を公開中！！▶

『LIBERTY ERA』
Album　2/28 Release
cutting edge

た気がしています。つらい別れを経験した
時期ではありつつも、なぜか明るくて強い
アルバムになりました」
ーリリース後は 5 月から 6 月にかけて
Zepp ツアーですね。

「はい。7 年前の曲とつながるものがない
と思いきや、つながるところも結構ある
アルバムになったと感じているんです。今
と昔を行ったり来たりしながら楽しめて、
結果、今につながるというようなツアーに
なったらいいなと思っています」

取材：田中 大

【2CD+Blu-ray】
CTC1-96089 〜 90/B
￥13,200（税込）
※ lecca Order（ファンク
ラブ会員）限定商品

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると ?』

ー東京都議会議員として活動をして
いた 2017 年から 2021 年を経て、
2022 年から音楽活動を再開しました
が、どのようなことを感じていましたか ?

「2022 年は自分にとって非常につらい
年だったんです。lecca に関するいろい

ろなことを一緒に決めて作ってくれてい
たエイベックスのディレクターの柳 和実
さんが亡くなったんですよね。それによっ
て lecca をやるのがつらくなってしまった
んです。でも、ファンの方々がまだいてく
ださって、ライヴに来てくださる中で、“つ

約 7 年振りにリリースされるアルバム『LIBERTY ERA』。人生を謳
歌することについて、収録されている各曲が考えさせてくれる。自分
自身の人生と重ねながら、さまざまなメッセージを噛み締めること
ができる作品だ。制作エピソード、込めた想いなどについて lecca に
語ってもらった。

別れを経験した時期ではありつつも
明るくて強いアルバムになった

■玉虫色
「パッと浮かんだのが、これでした（笑）。私の曲って聴く人によってとらえ方が結構違ったりするみたいで、例えば落ち込んでいる時に聴くと、ものすごく元気
になれる人がいれば、さらに落ち込んでしまう人もいるみたいなんですね。なので、一色で答えづらいんですよ。それこそ赤とか一色に絞って言いたいんです
が、人によってとらえ方が変わるから…その日の天気だったり、自分の心の天気によっても変わってくるみたいなので、それはもう自由に聴いていただいてい
いと思っています」

【CD+Blu-ray】
CTCR-96087/B
￥8,778（税込）

【CD】
CTCR-96088
￥3,850（税込）

『lecca LIVE TOUR 2024 "LIBERTY ERA"』

5/10（金）　愛知・Zepp Nagoya

5/11（土）　大阪・Zepp Namba(OSAKA)

5/18（土）　東京・Zepp DiverCity(TOKYO)

6/01（土）　福岡・Zepp Fukuoka

6/08（土）　北海道・Zepp Sapporo
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ー昨年 8 月に日本デビューシングル
「SMILEY-Japanese Ver.-（feat.
ちゃんみな）」をリリースしましたが、その
後の反響はどうでしたか ?

「もともと「SMILEY」は韓国でもリリース
していた曲で、フィーチャリングアーティ
ストとして BIBI お姉ちゃんに参加しても
らいました。BIBI お姉ちゃんはカッコ良く
てクールで、YENA とは全然違うタイプ
なんです。キャラクターの違いがいい感じ
に表れていたから、日本デビューシングル
の「SMILEY」にはちゃんみなさんに参加
していただいたんですけど、ちゃんみなさ
んも YENA とは違うタイプで、BIBI お姉
ちゃんともまた違うタイプなので、すごく
新しい感じがしました」

ー韓国語と日本語の違いというのもあ
りますけど、フィーチャリングアーティスト
が違うことで、また全然違う曲に聴こえま
すよね。

「はい !　今年に入ってからすぐに『NEW 
YEAR PARTY』（1 月 9 日 に Zepp
Haneda(TOKYO) で開催した『2024 
HAPPY NEW YEAR PARTY with 
YENA』）があったんですけど、そこでちゃ
んみなさんと「SMILEY」を歌えたのも嬉
しかったです」
ーちゃんみなさんとのコラボはいい刺
激を受けたんじゃないですか ?

「たくさん刺激をもらいました。一緒に
できたことが今も信じられなくて、本当に

“ありがとうございます ! ”という気持ち

です（笑）」
ー日本デビューしたことで、より日本
のことを意識したりとか、そういう変化も
あったんじゃないですか ?

「はい。一番思うのは、日本語をもうちょっ
とレベルアップしたいなって。それが今の
大きな目標ですね。ステージの上から日
本のファンの人たちを観ると、YENA の
パフォーマンスをすごく集中して観てくれ
ているんです。その表情からファンの人た
ちの想いとか真心が伝わってきたので、
YENA も真心を込めて歌ったり、いろん
な活動をもっと頑張りたいと思うようにな
りました」
ーファンの人たちの想いが伝わってくる
と、それに応えて返したくなりますよね。

「そうなんですよ。なので、もっともっとた
くさん返していきたいです ! 」
ー日本での 2nd シングル「DNA」がリ
リースされましたが、この曲のコンセプト
やテーマは ?

「「DNA」はジャンル的にロックなんです
けど、シングルのタイトル曲でロックは初
めてなんです。私は挑戦するのが好きだ
から、そういった挑戦が詰まった曲でもあ
ります。サウンドとか音に関してはロック
なんですが、歌詞の内容はそれとは真逆
で、YENA みたいに明るくて可愛い感じ
なんです。そのギャップが「DNA」の魅力
だと思いました」
ー歌詞だけを見ていると明るくてポッ
プな印象を受けたりしますけど、それが
ロックなサウンドに乗ると違った印象も感
じられて。

「いいですよね。歌詞の中に《D = 誰もの
心の中で N= 眠る A= 愛》というフレー
ズがあるんですが、まさに YENA という
人間を表現しているような歌詞だからす
ごく好きです（笑）」
ー歌詞の内容が YENA さん自身と重
なっているということは、気持ちも入れや
すくて、歌いやすかったのかもしれないで
すね。レコーディングはどうでしたか ?

「歌詞は愛らしくて、音楽がめっちゃカッコ
良いので、歌はどういうふうにしようかと
考えました。サウンドに合わせてロックっ
ぽく歌うのか、歌詞の内容に合わせて可
愛く歌うのかって。やっぱりロックなサウ
ンドなので、その雰囲気を重視したほうが
いいと思って、頭の中で歌詞の世界観は
しっかり意識しつつ、サウンドに合わせる
かたちで歌いました」
ーロックに寄せるか、可愛いほうに寄せ
るか、そのバランスを考えながら歌うのも
チャレンジでしたね。

「はい ! 」
ー前回のシングルの時、日本語の発音
が難しかったとおっしゃっていましたけ
ど、今回のレコーディングではどうでし
たか ?

「日本語の発音をめちゃめちゃ練習しま
した（笑）。前回よりはうまくできたかな
と思います。一年くらい前、日本でのファ

ンミーティングの時に優里さんの「ドライ
フラワー」や Official 髭男 dism さんの

「Pretender」とかをカバーしたんですけ
ど、その時は発音がちょっと残念で（笑）。
でも、今年の『NEW YEAR PARTY』で
優里さんの「ベテルギウス」をカバーした
ら、前よりも発音が良くなっていたと言っ
てもらえてホッとしました（笑）」
ー日本語も文章とかよりも歌から覚え
たほうが身につきやすそうですよね。

「はい（笑）。日本語の歌をよく聴いていま
すし、アニメとかドラマも好きなので、そ
の主題歌とかテーマソングとかでも日本
語を覚えたりしています」
ーカップリング曲は「SMARTPHONE 
-Japanese Ver.-」。この曲については
いかがですか ?

「私はアニメとかゲームが好きだから、そ
んな YENA の世界を表現したような曲
になっています。今ってスマートフォンが
ないと何もできない世界じゃないですか。
だから、私もみんなにとってのスマート
フォンのように“なくてはならない存在”に
なりたいなって」
ーすぐ近所に出かけた時でも、スマート
フォンを忘れてしまったら不安な気持ち
になったりしますからね。

「そうそう !　“ヤバイ ! ”って（笑）」
ー作詞にも参加されていますが、どん
な感じで携わったのですか ?

「デモの時から“SMARTPHONE”という
タイトルだったんです。それで、スマート
フォンについての YENA の考えとかを伝
えたりして、一緒に歌詞を考えました」
ーレコーディングはどうでしたか ?

「この曲のほうが「DNA」よりも大変でし
た !　2 番にラップみたいなパートがあ
るんですけど、韓国語版は言葉がそんな
に詰まった感じじゃなかったんです。結構
余裕があったくらいで。でも、日本語版は
同じテーマの歌詞なのに言葉の数がめっ
ちゃ多いんですよ !　発音もリズムも難
しかったんですけど、ちゃんとできました」
ー短期集中で頑張ったわけですね。

「はい。“私、できる人だな”って自信がつき
ました（笑）。レコーディングの時に思った
んですけど、韓国語版と同じテーマの歌

詞の内容でもやっぱり雰囲気が違うんで
す。日本語版の《「ぼっち」だって笑えばい
い／ I'm too cool for you》っていうと
ころは、自分がアニメの主人公になったよ
うな気持ちになりました。グッと歌詞の世
界の中に入り込めた感じだったんです」
ー冒頭に『NEW YEAR PARTY』の
話題が出てきましたが、『YENA JAPAN 
SHOWCASE "DNA"』が KT Zepp 
Yokohama で 2 月 7 日に開催されまし
た。こちらの感想も聞かせてください。

「“NEW YEAR PARTY”というものは初
めてだったんですけど、新しい年の始まり
をファンの人たちと過ごせたのがすごく
嬉しかったです。『SHOWCASE』でもエ
ネルギーをいっぱいもらった感じがします
し、今年一年、ファンの人たちと楽しく過
ごせそうだなって思いました」

取材：田中隆信

Z 世代に絶大な支持を得ている次世代のポップアイコン、元 IZ*ONE の YENA。昨年 8 月にリリースした
日本デビューシングル「SMILEY-Japanese Ver.-」に続く 2nd シングル「DNA」がリリースされた。待
望の日本オリジナル曲であり、力強いロックチューンに仕上がっている。今回のインタビューでは、日本デ
ビュー後の周囲の反響と自身の変化、カップリング曲「SMARTPHONE-Japanese Ver. -」も含めた新作
のことなどを語ってもらった。

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると ?』

このインタビューの全文を公開中！！▶

「DNA」
Single　2/7 Release
ドリーミュージック

【初回限定盤 A】
（CD+DVD）
MUCD-9166 〜 7
￥3,960（税込）

■ピンク色と黄色
「2 色になるんですけど。色には寒色と暖色がありますが、YENA のキャラ的にも明るい系の色なのかなと。それも赤というよりもピンク色と黄色…自分が好
きな色でもあるということで（笑）、この 2 色ですね」

【初回限定盤 B】
（CD+24P マガジンブッ
クレット仕様）
MUCD-9168
￥3,850（税込）

ロックなサウンドと可愛い歌詞、
そのギャップが魅力

【通常盤】（CD）
MUCD-5428
￥1,650（税込）
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ー前回のインタビューで“（ソロ名義
の TOC という）もうひとつの表現の場
を作ったのが 2013 年で、2014 年か
ら 2017 年は常に“これでいいのか ? ”

“もっとこうしたい”“こうありたい”“こ
う見られたい”とか、そういう葛藤が本当
にめちゃくちゃありました”とおっしゃっ
ていましたが、メジャーデビュー 15 周
年ベストアルバムの第 2 弾の今作を聴
きますと、冒頭の「NEW DAY, NEW 
WORLD」辺りは、確かにフラストレーショ
ンが溜まっていたことを感じさせますね。

「「NEW DAY, NEW WORLD」…め
ちゃくちゃあったと思いますね」
ーOKMusic では当時、Hilcrhyme の
インタビューをさせていただいたことが

多くて、今回かつての記事を見返しました
ら、「NEW DAY, NEW WORLD」につ
いて“新しいものをやりたい”“今までと違
うものをやりたい”“幅の広いことをやり
たい”、あとは“思いっきりラップを乗っけ
たい”…そういう今の Hilcrhyme の現状
を踏まえた上で、全員で出した結論が詰
まっています”とおっしゃっていましたよ。

「タイトルどおり“新しいことを”と楽曲の
方向性もそこですごく変わっていると思う
んですよね。何が一番大きいかって言うと

「NEW DAY, NEW WORLD」はトラッ
クメーカーが当時の相方ではない。それ
が初めてですね。外部のトラックメーカー
を入れて曲を作るっていうことをしたの
と、個人的にはソロもそこで始めたのと…

あのぅ、たぶん一番仲が悪かった時期です
ね。素直にそう思えるかな ?　お互いに対
して何に不満があるかとかまで深く話し
合っていないけど、ピリピリはしていたと思
います」
ー『FIVE ZERO ONE』（2014 年 2
月発表のアルバム）リリース時のインタ
ビューで、それ以前を振り返ってこんな
ことをおっしゃっていました。“求められて
いることを素直にやらなかったからですね

（笑）。いや、もっとこういう部分を見せた
い !　みたいな”と。過去に反発があった
ことはこの発言からもうかがえるところで
す。

「そうですね。それが“Conflict”であるん
ですけど…その時期があったからこそこ

うなったし、それがなければこういうこと
になってないんじゃないかな ?　まぁ、“タ
ラレバ”はめちゃくちゃある。そんな時期
でしたね」
ー『FIVE ZERO ONE』リリース後、
2014 年 9 月 6 日に日本武道館公演があ
りましたね。その武道館を終えたあと、具体
的に言うとアルバム『REVIVAL』（2015
年 3 月発 表 のアル バム）。『-Success 
& Conflict-』に収録されている楽曲で
は「New Era」「続・押韻見聞録 - 未踏 -」

「FLOWER BLOOM」、「鼓動」ですが、先
ほどのインタビューを目にしたので余計に
そう感じたのかもしれないですけど、今聴
いても精神状態がフラットになったような
印象があります。

「『FIVE ZERO ONE』を作り終えて、
『REVIVAL』でかなりフラットになったと
思います。葛藤はほんのちょっとですね。こ
こでダンサーを起用しての活動も終わった
んです。だから、『REVIVAL』のあと、改め
てふたりになったって感じかな ?　そのツ
アーファイナルでそれまでの体制を終わり
にしたから。『SIDE BY SIDE』（2016 年
12 月発表のアルバム）で完全にふたりに
なった…まぁ、ふたりの Hilcrhyme の最後
のアルバムになったけど、フラットに戻った
んじゃないかな ?」
ーこの『-Success & Confl ict-』は当
時の Hilcrhyme の状況、心情を加味し
ながら聴いていくと、一本の映画を観て
いるようなんですよね。「涙の種、幸せの
花」がエンディングであって、そこで幕は
閉じるんだけど、そのあとに決定的なこと
が起こるという。とても悲哀を感じるんで
すよ。

「ドラマですね。まったく“タラレバ”が思
いつかないくらい納得の結末。“人生はそ
んなにうまくいかないよね”っていう（苦
笑）。でも、それを否定的には受け止めて
いなくて、そこで袂を分かつかたちになっ
たけど、それが運命だし、すんなり受け入
れられているかな ?　“定め”って言った
らカッコ良いけど、Hilcrhyme の歴史の
1 ページだと。ふたりでの Hilcrhyme を
そこで終わらせるかどうか話し合って、そ

こで“俺は抜けるから、おまえはやれ”とい
う話になって、Hilcrhyme が続くことに
なったんで、ここで本当にひと区切りです
ね。Hilcrhyme に関する本当に大きなひ
と区切りが 2017 年末だった」
ー分かりました。では、『-Success & 
Conflict-』の 1 曲目に収録されている
新曲「Killer Bars」の話をしましょう。ここ
まで Hilcrhyme は常にアグレッシブに挑
戦してきたという話をしてきたと思うんで
すが、この「Killer Bars」にもそれは感じ
るところです。アニメのタイアップではあ
るので、作品と重ねた部分も多いと思い
ますが、その中にちゃんと“らしさ”も盛り
込んでいますよね。

「とてもいい曲ができたと思っています。
何が一番いいって、ライヴで盛り上がる。
そういう曲が欲しいし、それがリードであ
れば、ライヴやフェスでは武器になる。あ
と、タイアップがあって、メディアミックス
でこういう曲を通せたっていうのは時代
背景を引っくるめて、すごく自由な時代に
なった感覚があって、それが結構自分に
とっては追い風になると思っているんで
す。アニメタイアップって今期のクールを
見たら、ほとんど若手なんですよ。俺より
も年齢もキャリアも下の人たちがやって
いる。その中に混ざっているんですけど、
自分なりの立ち位置と自分なりの楽曲で
メディアミックスへのアプローチがしっか
りとできていて、結果もついてきている
し、余裕を持ってできているからすごく楽
しいし、ちょっと誇らしい。Hilcrhyme に
対して誇らしい気持ちがありますね」
ーメジャーデビュー 15 周年記念公演

『リサイタル 2024』が 6 月に日比谷
野外大音楽堂で開催されます。今日の取
材の最後は、このライヴの話をうかがいま
しょう。

「タイトルどおり、1st アルバム『リサイ
タル』（2010 年 1 月発表）のリリースツ
アーの再現公演で、2024 年バージョン
の『リサイタル』をやるというのが大枠と
してあるんですけど、ゲストのラインナッ
プを見て分かるとおり（※註：HIKAKIN
の他、仲宗根泉（HY）と相川七瀬がゲス

ト出演する）、全然アルバム『リサイタル』
では絡んでいない人たちなわけで、今の
Hilcrhyme の『リサイタル』に必要なゲ
ストと一緒にやるべきことを見せる。『リ
サイタル』って Hilcrhyme にとって原点
なんです。“ヴォーカルとバイナルのみ。
ラップとトラックしかないけど、これだけ
の演奏ができるんだぜ”っていう、まさに
ストリートからのもの…というのもそこに
は含まれていて。あと、地方から発信って
いうのもそうだし、これが自分たちの 1st
スタンス、Hilcrhyme のアティチュードな
ので、15 年経っての厚み、輪郭、そして今
の時代にアジャストした Hilcrhyme を見
せたいってことですね。ただ、今度はふた
りじゃなくて、俺ひとりでの『リサイタル』
だから、それも引っくるめてエンターテイ
ンメントしたいなと。すごく楽しみです」

取材：帆苅智之

メジャーデビュー 15 周年を記念して、これまでの活動期間別ベストアルバムを、時間を遡って 3 タイト
ル連続リリースしていく企画の第 2 弾となる『BEST 15 2014-2017 -Success & Conflict-』。サブ
タイトルにある“Conflict”（＝葛藤）とは何か？　TOC にとっては精神的な痛みを伴う取材であったこと
だろうが、そう名づけた意味を赤裸々に語ってくれた。

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると ?』

このインタビューの全文を公開中！！▶

『BEST 15 2014-2017
 -Success & Confl ict-』
Album　2/28 Release
Universal Connect

【初回限定盤】（CD+DVD）
POCE-92160
￥5,500（税込）

■青色
「単純に好きな色っていうのもあるんですけど、ものすごく情熱を持ってやっているので、とても熱量の高い火の色ということで。あと、ライヴは特にそうなん
ですが、音楽活動をしている時は、心はホットだけど、頭は絶対にクールにしているという意味でも青ですね。青い炎だったり、青い冷静さだったり。音楽を始
めて 1 年目とか 2 年目って冷静になれずに失敗することがめちゃくちゃ多かったので、そこで冷静になることを覚えて、そこからは何事もうまくいっている
気がします」

【通常盤】（CD）
POCE-12205 
￥3,300（税込）

Hilcrhyme に関する本当に大きな
ひと区切りが 2017 年末だった

『Hilcrhyme メジャーデビュー 15 周年記念公演
 「リサイタル 2024」』

6/29（土）　東京・日比谷野外大音楽堂

ゲスト：相川七瀬、仲宗根泉（HY)、HIKAKIN
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決め合うんです。ああだこうだと並べなが
ら何通りかパターンを作っていって、最終
的にこれになりましたね。
朝日：実はもうひとつ1曲目の候補があっ
て、それが「ねぇ、今どんな気分？」だった
んですけど。
ーえっ!?　そっちになっていたかもし
れないと？
藤田：そんな反応になりますよね（笑）。で
も、メンバー 5 人中 3 人が「ねぇ、今どん
な気分？」派だったんですよ。
ー確かに「ねぇ、今どんな気分？」が 1
曲目というのもインパクトがあってカッコ
良いかも。作っていて特に苦労された曲
とかありましたか？
藤田：「ちょうぐにゃぐにゃ」は構成でかな
り悩みましたね。おそらくプリプロの使用

時間では 1 位（笑）。この曲は本当に大変
でした。
タケイ：曲のタネ自体は最初の段階から
あったんだけどね。
藤田：早くからワンコーラスはあって、い
い曲だからこそ“これをどう膨らませて、ど
う終わらせるのか？”というのをみんなで
ずっと悩み続けていたんです。
中村：構成自体、変わりまくったもんね。
朝日：みんなが“この曲、いいやん！”って
気に入ると、なんだかんだで肩に力が入っ
ちゃうんです（笑）。もちろん曲を良くした
いからこその悩みなんですけど、それだ
けみんなが意見を言ってくれるというの
は作者としてもめちゃくちゃありがたい
話で。この曲、ドラムの音がめちゃくちゃ
いいんですよ。ズッドッパーン！　ズッドッ
パーン！って。
タケイ：うん、すごく気持ち良い。僕として
は肩の力を抜いて叩いた曲ではあるので、

“やったぜ！”みたいな感じではないんで
すけど。
藤田：あと、この曲はギターソロでもっさ
が一緒に歌っているのもポイントです。
もっさ：ギターソロと声でハモっているん
ですけど、そこは私も結構お気に入り。
藤田：私、これがこの曲の構成のフックに
なっていると思っていて。
朝日：テンションが上がるよね。
藤田：ライヴが楽しみだね！
もっさ：えっ!?　あっ、はい…。
全員 :（爆笑）。
ー中村さんの苦労した曲は？
中村：個人的にはもっさが作詞作曲した

「新島工場探検隊」と「だから、」ですね。
もっさ曲って私の中では一番作るのが難
しくて、毎回緊張します。
ーもっささんの曲って違う存在感がある
と言いますか、今回のアルバムの中でも非
常にいいアクセントになっていますよね。

朝日：特に「だから、」はそう思います。
ーとても大きな曲だと思います。この
曲のあとに聴く「石ころの気持ち」がまた
グッとくるんです。ある意味、「だから、」の
アンサーになっていませんか？
もっさ：そうなんです。聴いていて励まされ
ている感じがして。「だから、」のあとにこの
曲があって良かったと本当に思いますね。
ー個人的には「ねぇ、今どんな気分？」
の圧巻のアウトロにシビれました。
朝日：アルバムを通してスパッと終わる曲
が多い中で、これはウジウジした未練を引
きずった歯切れの悪い曲だからこそ、しっ
かりとしたアウトロが必要だという気持ち
で作ったんですよ。ここで雰囲気がグンと
変わるというか、それまで曲中に出てこな
かったパターンがアウトロで出てくる曲っ
て、俺は好きなんですよね。だから、この
曲も作っていて楽しかったです。
ー『TORCH』という作品ができたこと、
これからのネクライトーキーについて今、
どんなことを思っていらっしゃいますか。
朝日：自分としては、ちゃんとこの作品を
超えたいです。現段階ではこれが最高だ
と思っていますし、今やれることを全部
やったからハードルは上がったとも思うん
ですけど。これはすごく思うことなんです
が、俺が過去の自分を超えたいって戦っ
ていても、聴く人たちには俺が過去の自
分に打ち勝てたとか関係ないじゃないで
すか。これを聴くか、The Beatles の名
盤を聴くか、そういう選択肢は無限にある
わけで。でも、だからこそ、それぐらい身を
削ってやっと同じ土俵に上がれると思うん
です。自分をどんどん更新していかないと
音楽をやってはいけないよなって。そう思
うと…すごく背筋が凍りました。
全員：（笑）。
ー伸びるんじゃなくて、凍るんですか？
朝日：いやぁ、大変だなって。

このインタビューの全文を公開中！！▶

『TORCH』
Album　2/21 Release
SMAR studio NUI

ー確かに（笑）。藤田さんは？
藤田：すごくいいものができましたし、こ
のアルバムの中に「ふざけてないぜ」と

「bloom」っていうタイアップがついた曲
が入っているのもいいと思うんです。
タケイ：ひとまずはここに収録した曲たち
をお客さんがいる場で披露できることを
すごく楽しみにしています。「わっしょい
まっしょい」や「ねぇ、今どんな気分？」のア
ウトロとか、“どうぞご自由に”っていうゾー
ンがある曲は特に腕が鳴りますね。武者震
いというか、今から“やったるぜ！”みたい
な気持ちです。
中村：個人的にはいい意味で今までで一
番力を抜いて作れたアルバムなので、この
感覚で新しく曲を作っていけたらいいなと
思います。
ーでは、最後にもっささん。
もっさ：前向きになれるのは今までどおり
なんですけど、今回は誰かの手を引っ張れ
そうだという気がすごくしていて。これま
では自分ひとりが前を向くので精いっぱい
だったけど、もうひとりぐらいの手は引っ張
れそうだなって。今は思っています。

取材：本間夕子

【初回盤】
（CD+Blu-ray）
AICL-4513 〜 4
￥5,500（税込）

【通常盤】（CD）
AICL-4515
￥3,300（税込）

ー2 年 9 カ月振りのフルアルバムとな
りますが、これだけインターバルが空い
たのは何か理由があったのでしょうか？
朝日：単純に曲を作ることや作った曲に対
して、しっかり悩む時間が欲しかったんで
す。もちろんその間もずっと制作はしてい
たんですけど、例えばアレンジにしても今っ
てどんどん自由度が広がっているし、世の
中には面白い楽曲がたくさんあって。“その
中にこの 5 人でバンドとして分け入ってい
くにはどうしたらいいのか？”っていう部分
で悩んだりもしていたんですよね。時間は
かかりましたけど、しっかりと悩んだかいが
あったと思えるアルバムができました。
藤田：朝日さんは前から腰を据えてじっく
りと考える時間が欲しいと言っていたんで
す。ネクライトーキーだけじゃない作曲仕

事もあるし、『FREAK』（2021 年 5 月発
表のアルバム）までは本当にスケジュール
が詰まっていて、側から見ていても大変そ
うだった。そういう意味でも今回はちゃん
と余裕を持って制作ができたからこそ良
かったと思いますね。
ーアルバムの幕開けを飾る「ちょうぐ
にゃぐにゃ」はかなりストレートで、まさに

“開かれたロック”と呼びたいサウンドで
すが、これを 1 曲目にするのはわりと早
い段階から決まっていたのですか？
朝日：いや、そこはひと悶着ありまして

（笑）。
藤田：曲順はめちゃめちゃ揉めています

（笑）。特に 1 曲目は。
中村：基本的に曲順は曲が全部できてか
らカードみたいなものを作って、みんなで

最高に濃厚かつバラエティーにも富みまくったアルバムがついにリリース！　音楽への飽くなき探究心
とあふれんばかりの愛情が詰め込まれた今作は“TORCH”という名のとおり、聴いた人の心をそっと照ら
す希望の灯火となるだろう。「bloom」のバイラルヒットにより海外からの注目も高まるネクライトーキー
の 5 人に、新作について語ってもらった。

自分をどんどん更新していかないと音楽をやってはいけない

L → R　もっさ（Vo＆Gu）、中村郁香（Key）、カズマ・タケイ（Dr）、藤田（Ba）、朝日（Gu）

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると？』

■朝日…黄色
「ネクライの音楽で言うなら黄色のイメージですかね。寒々しい感じの色では
ない気がしているんですけど…『TORCH』のことを考えると、確かに色を混
ぜたらもっさが言うとおりに最終的には灰色かもね（笑）」

■藤田…オレンジ色
「ネクライというよりは、もっさの声のイメージがオレンジですね。もっさの
声がはっきりしているし、痛くない…たまに鼓膜をやられますが（笑）。でも、
温かさある。寒色ではないし、白黒でもないし、オレンジなんですよ」

■カズマ・タケイ…黄色
「なぁなぁになるライヴではなく、アッパーなライヴをしているし、お客さん
も明るい気持ちで帰ってくれていると思うので…黄色で！　明るすぎる色
ではなく、暖色系の黄色ですかね。温かみがあるライヴですから」

■中村郁香…山吹色
「『TORCH』のジャケ写の夕日と外枠の間くらいの色かな？　ネクライの音
楽を聴いていると明るくなるけど、私は少し俯瞰しながら聴けるので、朝では
なくお昼に聴くといい感じになれる音楽だと思うんですよね」

■もっさ…灰色
「色を混ぜたら灰色になりました（笑）。光じゃなくて、絵具の色のイメージなんです。固形物の色を混ぜたら灰色なんですよね。サラサラじゃなく、ドロドロし
た感じの音楽なのでね。でも、深みもあるのがネクライかなって思います」
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ー新しいアルバムの制作に入る前は、
どんなことを考えていましたか ?
かわむら：自分たちはアルバムを作ると
なった時に、“こういうアルバムを作ろう”
と考えたりせずに制作を始めていくんで
すけど、今回は作っていく中でひとつ見つ
かったものがありました。音楽を演奏した
り聴いたりした時に胸が高鳴ることが、自
分たちに共通している音楽の一番好きな
要素だと思ったんです。ひとつ前の『戦略
的存在』（2023 年 2月発表）は“メジャー
1st アルバム”という言葉のせいかもしれ
ませんが、“ちょっと腹を括って音楽をや
ろう”という意識のもとに作ったアルバム

だったんですね。それが発売されたあと、
“そもそも自分たちが音楽をやっていく
上で大切にしないといけないことって何
だろう ?”だったり、“自分たちはなぜ音楽
が好きなのかな ?”と考えた時に、前向き
にせよ、後ろ向きにせよ、胸を掴まれる音
楽が好きだと気づいたんです。それで、今
回の『DOKI』はサウンドの刺激だったり、
言葉の選び方だったりを大事にして作りま
した。自分たちと音楽の関係性における
根源的なものを噓なく伝えられるような
アルバムができたんじゃないかと思って
います。
かめがい：『DOKI』のコンセプトに関して

は、かわむらくんが言ってくれたとおりで
す。自分たちが聴いた時に何かを感じた
り、聴いてくれた方に何かを感じてもらっ
たりというところが音楽でできるコミュニ
ケーションだと思うので、今回は改めてそ
こに立ち返れましたね。新しい曲たちを見
た時に、それを大切にして作った曲たちだ
なと感じました。
ー実際『DOKI』は心が動く瞬間が散り
ばめられていますし、幅広い楽曲やイマ
ジネーション豊かな言葉でさまざまな感
情を突いてくることも魅力です。では、そ
れぞれ今作の中で特に印象の強い楽曲
を挙げるとしたら ?

かめがい：『DOKI』の曲は全部好きです
けど、強いて言うと「そらをとばない」にな
りますね。今までのポップしなないでには
あまり多くなかった曲調で、とても大切な
曲になったと思っています。この曲は何か
を抱きしめて歌うようなイメージを持ち
ながら最初から最後まで歌いました。それ
は誰か人かもしれないし、自分の大切な
ものかもしれないけど、自分に大切なも
のがあって初めて歌える歌だというのが
私の中でとても強かったんです。なので、
歌っていると自分が持っている大切なも
のとか、自分にとって大切な人とかを存分
に思わせてくれる曲なので、聴いてくれる
みなさんにもそれを感じてもらえるとい
いなと思いながら歌いました。
かわむら：サウンド面の話をすると、この
曲はダブとか日本の音頭的なドンチャカ ·
ドンチャカという感じのリズムを活かしま
した。いわゆる近代的なダンスではなく
て、踊るのに慣れていない人たちが火を
囲んでグルグル回っているみたいな。そう
いったものはすごく大事な感覚だと思っ
ていて、ちょっと話が逸れてしまいますが、
自分たちは“踊る”“踊ってもらう”“踊らせ
る”といったことを大事にしていて。踊ると
いうのはすごくポジティブなことだけど、
ちゃんと“自分たちはライヴや音源で、果
たしてみんなを均等に湧かせて、踊らせた
いのか ?”ということに考えを巡らせてい
ないといけないと思っていたんです。“踊
れ ! ”と言って踊らせるよりは、もっと心か
ら身体を動かせないといけないだろうし、
身体が動いていなくても心が動いてほし
いなと。そういったところで、ポップしなな
いではサウンド的に踊れる曲はいっぱいあ
りますが、この「そらをとばない」という曲は

“湧き上がる踊り”みたいなものを想起さ
せられるといいなと思って作りました。
ーでは、かわむらさんの中で印象の強
い曲は ?
かわむら：僕は 1 曲目の「魔王様」です。
今回のアルバムが出るタイミングとか自
分たちの活動、“DOKI”というタイトルと

いったいろいろなことを関連づけた時に、
この曲ができたのは必然というか。この
曲ができたことによって、この曲を 1 曲目
にすることに納得ができたイメージが強
くて。この曲はすごく大切なことを考えて
いながら、言い方は良くないけど、“どうで
もいい”という気持ちがとても大きいんで
す。大切に大切につけたモチーフというよ
りは、どこか投げやりにつけた“魔王様”と
いうタイトルと曲の中の言葉遣いだった
りが、自分の大事なものをうまく投げ出し
てくれているような気がして、すごく好き
な曲です。
かめがい：「魔王様」は“よく分からないけ
ど、君と一緒にいたいんだ”みたいな曲か
なと思っていまして。結局はそれが詰まっ
ている曲だと思うんですね。聴くと楽しい
気持ちになるとか、聴き応えがあるとか、
サウンドがどうとかいろいろあると思いま
すけど、私は人間らしい部分がすごくある
と感じながら歌いました。人間らしいとい
うことが自分たちの音楽のすごく大事な
部分だと思うし、私が好きな部分だったり
もするので、そういう意味でもすごくポッ
プしなないでらしい曲だと思います。もち
ろんサウンド的にも面白いものにできた
と思っていますし、かわむらくんが言って
くれたとおり、1 曲目にとても相応しい曲
になったと感じています。
ー同作を携えて 4 月から 5 月にかけ
て行なわれる全国ツアーも楽しみです。
かめがい：春のツアーはポップしなないで
初の全国ワンマンツアーになります。自
分たちは東京では結構ワンマンをしてい
ますが、他の地方でほとんどやったことが
ないんですよ。初めて行く場所が多いし、

『DOKI』というアルバムを携えたツアー
だったりするので、みんなのドキドキが聞
けるツアーになるといいなと思って“鼓動
を聴かせて”というタイトルにしました。今
回はワンマンということでライヴの空間
を作れるのは自分たちだけだから、責任
を持って、ちゃんとみんなと向き合って、
毎回いい空間を作っていきたいですね。

会いに来てくれるだけ、聴いてもらうだけ
で十分コミュニケーションだと思っている
ので、それを楽しみにしています。
かわむら：ワンマンツアーを回るというこ
とで思ったのは、ポップしなないでという
存在に興味を持ってくれた方は、普段ライ
ヴハウスに行かない方もいると思うんで
すよ。自分たちは子供向けの曲とかも制
作したりしていたので、そういう方もいる
と思うし。そうなった時に、ポップしなない
でのライヴに来て、生で音楽を聴く楽しさ
だとか、ひとりでライヴに行っても楽しめ
るといったことを感じてもらえるとすごく
嬉しいんです。“ライヴで音楽を聴くこと
がこんなに楽しいんだ !?”と思ってもらえ
るようなライヴをしないといけない…と
いうのはありますね。

取材：村上孝之

躍動感を湛えた華やかなサウンドとイマジネーション豊かな歌詞で、独自の世界を構築するポップしなな
いで。最新アルバム『DOKI』はより音楽性の幅を広げるとともに深化を遂げていて、同作を機にさらなる
スケールアップを果たすことを予感させる。かめがいあやこ（Key&Vo）とかわむら（Dr）を招いて、そんな

『DOKI』のプロダクトや独自のアプローチなどについて語ってもらった。

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると ?』

このインタビューの全文を公開中！！▶

『DOKI』
Album　2/14 Release
日本コロムビア

COCP-42194
￥3,300（税込）

自分たちと音楽の関係性における根源的なものを噓なく伝えられる一枚

■かめがいあやこ…緑色
「白菜とか小松菜とか栄養のある野菜の色ということで緑。音楽は健康にいい
と !　青とか水色系の曲が結構多いイメージがあるんですけど、緑もある…
まぁ、私の好きな色だからというのも大きいかもしれないですが。緑って目に
いい色とされているので、心にいい、耳にいい的な（笑）。頑張りすぎない、やさ
しい音楽…元気づけもせず、“いいじゃん、いいじゃん。心穏やかで”みたいな
感じです」

■かわむら…青色
「青のイメージが強いですね。夏の曲が結構多くて、空や海だったりが画面全
体に広がっているイメージで曲を作っているので。ただ、気味が悪いくらい透
き通っているというか、ゾッとする感じの青というのが正しいかな ?　例え
ば青い空を見ていると透き通っているのか分からない…きれいすぎて死が近
い感じがするみたいな。“この真っ青さは、なんか怖くなる”っていう、一見さ
わやかに感じるんだけど、それだけでない。そういうイメージは音楽を作る上
で大事にしているビジョンかもしれないです」　

L → R　かめがいあやこ（Key&Vo）、かわむら（Dr）

『ポップしなないで ワンマンツアー
　「鼓動を聴かせて」』

4/14（日）　宮城・LIVE HOUSE enn 2nd

4/20（土）　北海道・SOUND CRUE

4/27（土）　広島・広島 CAVE-BE

4/28（日）　福岡・OP' ｓ 

5/18（土）　大阪・梅田 Shangri-la

5/19（日）　愛知・ell.FITS ALL 

5/26（日）　東京・LIQUIDROOM



music UP's        1514        music UP's

ー実は今回のタイトル曲を聴いてちょっ
と泣いてしまいました。

「このご時世というのもありますし、私もこ
こ最近大事な人を相次いで亡くしていて、
まずそれを歌詞に書いたんですけど、自分
の中で今抱えているものなどいろんな想
いを沙織ちゃんには全部説明しました。悲
しみだけの曲じゃないものにしたいという
ことも伝えて。今回の EP のタイトルにも
しているぐらい、自分の中ではとても大切
な曲になりましたね」
ーこんなドラマチックな楽曲が上がって
くるっていうのはイメージしていました ?

「LIV MOON で曲を作る時に詞先なのは
沙織ちゃんだけなんですよ。他のメンバー
はみんな先に曲を上げてきてくださって、

そこに私が歌詞を乗せるという順番なん
ですね。それまでは曲をいただいて歌詞
を書くということしかやってきていなかっ
たんですけど、前回のアルバム『OUR 
STORIES』（2022 年 12 月発表）に収
録されていた「Anemone」の時に、沙織
ちゃんから先に歌詞を書いてほしいと言わ
れて。「Anemone」も“ザ · シンフォニック
メタル”って曲でもないし、どのジャンルに
当てはまるか分からない面白い楽曲だっ
たんですけども、曲にとらわれずに自分が
言いたいことを書けるっていうのはより伝
えられることが増えるんですよ。ひとつの
物語をダーッて書いていく感じで、止まら
ずに集中して入っていけるんですよね。曲
に導かれて出てくる歌詞ももちろんいっ

ぱいあるんですが、やっぱり尺の制限など
はあるので。「You Live in Me」について
は、たぶん他の人があの歌詞を曲にする
のってすごく難しいと思うんです。同じ字
数に揃えてもいないし。私が書いたものか
ら彼女が部分的に言葉を入れ替えたり、足
してくれているワードもあったりするんで
すよ。彼女は私の舞台をほぼ全部観てくれ
ていることもあって、イメージを共有しや
すいんだと思います。“ここの部分はこうい
うシーンで、AKANE さんがこう歌ってい
るイメージなんです”と的確に伝えてくれ
たり、私からも“荒波の岸壁に自分が立って
歌っているイメージ”っていうのを伝えたり
すると“そうだよね”って共有できているの
で。彼女の世界観ってジャンルを超えてク

ラシックにもすごく精通しているから、本当
に羽ばたいていけるんです。まず世界観と
してこういうことを言いたい、一番自分の
中で伝えたい言葉は“You Live in Me”
だから何度か出てきてほしいっていうの
はあったんですけど、最後に“You Live 
in Me”の連呼が来るっていうのは驚きま
した。あれは沙織ちゃんのアイディアなん
です」
ーあのフレーズの畳みかけは胸に刺さ
りました。

「大事な人を亡くすっていうのは誰しも経
験している思うので、その痛みをみなさん
も感じたことがあると思うんですね。この
曲のテーマは亡くなった人もそうだし、命
の灯が弱くなってきている人…私のおばあ
ちゃんが施設にいて、毎週訪ねに行ってる
んですけど、おばあちゃんはもう今を生き
てないというか。会話をしていても 30 秒
で話がまた戻っちゃったりして。そんなおば
あちゃんの姿も書いていているので、歌っ
ていると自分にとって大事な人たちが走馬
灯のように巡って、気持ちを持っていかれ
ちゃうんですけど、それをギリギリのところ
で抑えながら歌っていて…きれいなだけで
はない歌にしたかったんです。最初はすご
く美しく始まって、大事な人たちが自分の
中に生きているということも言いつつ、ラス
トでは今ここに生きている人たちの魂をす
ごく感じる。それをみなさんに伝えたいと
思って」
ー「Black Poison」は MASAKI さん
が作曲ですね。

「イントロからすごく好きな曲です。ピアノ
から始まって、シンフォニックな感じのアレ
ンジだし。ちょうど私が『DEVIL』という舞
台に出演していたんですけど、悪魔と天使
が出てくるストーリーなんですね。ゲーテ
の話がモチーフにあったり。自分が演じた
キャラクターは夫が天使と悪魔に翻弄さ
れてファウストに魂を売ってしまったという
設定だったんですけど、その時の役者さん
や俳優さんが本当に素晴らしくて !　韓国
の人たちってオペラもクラシックもメタル
も全部歌えるんですよ。自分がミュージカ
ルを 20 年くらいやってきた中で、一番演
者に刺激を受けた作品なんです。その作

品に出演している時に受けた刺激を LIV 
MOON に反映したい、投影したいという想
いが強くあったから、MASAKI さんの曲を
聴いた時に『DEVIL』の世界観とすごく合
うと思って。自分がどこかに持っていかれて
しまうような、魂がもてあそばれているよう
な、そんな印象を受けたので、『DEVIL』の
世界観から受けた影響みたいなものも歌
詞に反映されてます」
ー「アマラントスの翼」は初出のバー
ジョンより音がかなり分厚くなりました。

「この曲は 2 枚目のアルバム『GOLDEN 
MOON』(2011 年 3 月発表 ) の収録曲
なので、録ったのが 10 年以上前なんです
よね。自分で言うのもなんなんですが、今聴
くと10 年前の歌声がきれいすぎちゃって。
無機質というか。実は今回からプリプロを
やっていないんです。本番勝負。一発録りで
はないけど、レコーディング日を決めて“この
日に2曲録る ! ”って。「You Live in Me」と

「Black Poison」も同じ日に録っているん
です。今までの作品も愛しているし大好き
なんですけど、何度も練習したり、“ここをこ
う歌おう”って考えてやると、本番の時にス
タミナが切れていたり、きれいにまとまりす
ぎてしまっていると感じていたので」
ー良くも悪くも整ってしまって ?

「そうなんですよ。良いこともいっぱいあ
るんですけど。今回の「Black Poison」
も 2 回くらいしか歌っていない箇所もあ
るです。歌えば歌うほど声も疲弊していっ
ちゃうし、4 回ぐらい録っても聴き比べる
と最初のテイクが良かったりすることも多
くて。LIV MOON の最初の頃は自分で
歌詞を全部書いていなかったので、レコー
ディングの少し前に歌詞を渡されて、まだ
歌いきれていないまま歌録りをしていた
こともあったんですね。今は全部自分で歌
詞を書くようになっているから、聴き込む
量が全然違うんです。曲を聴き込んで把
握してからレコーディングに臨めている。
レコーディング時間が本当に少なく済ん
でいるので、自分自身も集中して挑める
し、勢いとかエネルギーも録ったものから
伝わってくるし。ライヴでもきれいにまと
まるんじゃなくそういうものを出していき
たいと思って、ライヴの回数も増やしてい

るので。このスタイルに変えて緊張はしま
すけど、すごくいいものが録れている気が
しています」
ー「新世界より」も面白かったです。

「最初に叩き台をもらった時はここまで生
の音が入っていなかったので、もっと歌っ
ていたんですよ。フェイクっぽいフレーズ
を入れたりしたんですけど、本番前日にみ
んなのパートが入ったものが送られてきた
ら、もうそれだけでカッコ良くて歌は必要
ないんじゃないかって（笑）。だから、自分
で準備していたものの 4 分の 1 ぐらいし
か歌っていないんです。とにかくメンバー
の音がカッコ良かったから邪魔したくなく
て、一応参加しているというか、サブリミナ
ル効果みたいな感じでチラッと出るぐらい
でいいかなって（笑）。でも、これはいろん
なクラシックカバーをしてきたからこそ、こ
こに到達したような気がしますね」
ー4 曲とはいえ、今作にはいろんな要
素が入っていますね。

「4 曲だからこそひとつひとつがすごく輝
いている。「アマラントスの翼」という過去
の LIV MOON の楽曲とクラシックのカ
バー…LIV MOON の土台としてクラシッ
クはすごく大きいので、それらプラス新曲
2 曲と、とてもいいバランスの 4 曲になっ
たと思いますね。無駄のない美味しい料
理っていうか、シンプルだけどご満足いた
だける一品になったと思います」

取材：舟見佳子

舞台俳優としても活躍する AKANE LIV（Vo）によるシンフォニックメタルユニット、LIV MOON
の EP『You Live in Me』が完成した。メインメンバー星野沙織（Vn）によるタイトル曲をはじめ、
M A S A K I（B a）作曲のメタルチューン、ドヴォルザークの「新世界より」カバー、既発曲の新録バー
ジョンと、聴き応えたっぷりの 4曲が収録されている。

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると ?』

このインタビューの全文を公開中！！▶

『You Live in Me』
EP　3/6 Release
Walküre Records

WLKR-0083
￥2,100（税込）

■蒼黒
「蒼黒というのは濃くて深い青緑色なんですね。森の中とかで陽が沈む寸前の深い緑っていうか…今回の EP のジャケットも命を感じるものにしたくて、そ
ういう色にしました。きれいな緑ではなく、神秘的で深みのある緑に。デビュー当時を知っている人とか赤のイメージを持つ方も多いと思うんですけど、今の
LIV MOON の色となると蒼黒ですね」

シンプルだけどご満足いただける一品になったと思う

L → R　KENTARO（Gu）、星野沙織（Vn）、AKANE LIV（Vo）、前田遊野（Dr）、MASAKI（Ba）
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ーソロ名義の作品は初めてですよね ?
「はい。昔からいろいろやってはいるんで
すけど、ようやくソロとして作品を出せる
タイミングが巡ってきました」
ーB-Loved での活動時の MC ネーム
が“Buddy”で、今回の EP のタイトルと
同じなのが目を引きます。

「僕が初めて音楽を始めた時の名義が
“Buddy”だったんです。こうしてソロとし
てデビューするタイミングで、今までやっ
てきたことを全部提示できている部分も
あるので、このタイトルにしました」
ーYouTuber のアバンティーズはヒッ
プホップユニットとしても活動していまし
たし、音楽に対する想いはもともと強かっ
たですよね ?

「はい。僕は YouTube より前から音楽
を始めていたんです。小学校 1 年生の時
に秩父の荒馬座で和太鼓をやっていて、
中学でバンドを始めてからはドラムをやっ
て、そこからヒップホップにのめり込みま
した。ラップにのめり込んだきっかけは
KREVA さんですね。渋谷の TSUTAYA
前でラッパーたちとフリースタイルをやっ
ていましたし、そっちのほうが YouTube
より早いんです。自分のやってきた音楽
の部分をアバンティーズでも出したいと
思ったのが、ヒップホップユニットとしての
活動でした」
ーどのような音楽を聴いてきました ?

「今回の EP もジャンルの幅を広く作った
つもりなんですけど、普段聴く音楽も特

定のジャンルに絞る感じはないんです。
ヒップホップ以外にも K-POP、J-POP、
ダンスミュージック、クラシック、R&B と
かいろいろ聴いています。ただ、一番聴く
のは R&B なのかもしれないですね。ヒッ
プホップのセルフボースティング的なこと
とかリリカルな部分も好きです。音と文学
的なことは切り分けて考えていますけど」
ーセルフボースティング的なことは今
作の最初の 3 曲「球体」「Noodle」「I am 
me」にすごく表れていますね。

「そうですね。今の音楽シーンでヒップホッ
プが覇権を握りつつあるので、こういうこ
とをしっかりと歌ってもいいのかなと思っ
たんです。でも、例えば４曲目の「Girl」は
そういうのとはまた別の感じですね。僕が

J-POP を一番勉強していた時期に書い
た曲なので、幅広い人に届けることを考え
て作りました」
ー全 7 曲のうち前半の 3 曲がゴリ
ゴリのヒップホップ、4 曲目の「Girl」を
挟んで、後半の 3 曲「パレット」「火と海」

「Utopia」が R&B 寄りというような印
象です。

「そうですね。7 曲目の「Utopia」のリファ
レンスは NewJeans でした。5 曲目の

「パレット」も J-POP 寄りで作りました
ね。ヒップホップのストレートで直線的な
表現も好きなんですけど、遠回りしつつ浮
遊感のある歌詞で伝えるような曲も作り
たくて。それが今回の EP の後半です。今
一番伸ばしていきたいのはヴォーカルな
ので、ラップと融合させるところまで行き
たいと思っています」
ー今回のEPを聴くと、Soraさんがラッ
プと真剣に向き合ってきたこともよく分か
ります。韻の踏み方がマナーに則っていま
すからね。

「しっかりと意味を通しながら韻を踏む
ようにしています。それは基本というか、
やらなければいけない大前提ですから、
J-POP メロの曲でもしっかり韻を踏んで
います」
ー韻が導く言葉が歌詞になっていくこ
の感じは、意味を主体として言葉を紡ぐ
ポップスとかのクリエイターからはなか
なか生まれないものだと思います。

「僕、フリースタイル脳なので、ずっと韻の
ことを考えているんですよ。一日の中で６
割くらい韻のことを考えていますね（笑）。
すごくいい韻を思いついたらメモっちゃ
いますから。ヒップホップってそうあるべ
きだと思うんですけど、“どの口がものを
言うか”みたいなところがあるじゃないで
すか。“その人がその韻を使うから面白
い”みたいなところもあるので、誰でも使
えるような韻は使わないというか。例えば
2 曲目の「Noodle」にしても、僕にしか書
けないような言葉で韻を踏んでいます。
リスペクトしているのは文学的に言葉で
勝つみたいなラップなんです。それが日
本語ラップの良いところだとも思うので」

ー日本語ラップはアメリカのストリート
カルチャーとは背景がかなり異なります
からね。日本では銃撃戦みたいなことは、
まず起こらないですし。

「そうなんですよね。「Noodle」も日本人
にしかできない表現をしたいと思いなが
ら書いています。トラックにも和の音を取
り入れました」
ー今作の全体像に関して、他に何か考
えていたことはありましたか ?

「ヒップホップは大好きなんですけど、そ
れだけが日本の音楽ではないので、ラッ
プ卒というか。ラップもやりたいですけ
ど、ちょっと大人になって曲を作ろうとした
というのはありました。「Girl」は、まさにそ
うです」
ーこの曲は Mvria さんのプロデュース
ですね。

「はい。今、一番一緒に曲を作る機会が多
いのが Mvria です。家が近いので週 5く
らいで一緒に制作しています。彼は日本
の音楽のことをほぼ知らなくて、宇多田
ヒカルさんくらいしか知らないんですよ

（笑）。リファレンスに関しても新鮮なも
のを提示してくれるから、とてもいい関係
を築けています」
ーこの EP はメジャーデビュー作でも
ありますが、その点に関しては何か意識し
ましたか ?

「今はメジャーとインディーズの間の垣根
みたいなものはそれほどなくなってきて
いますけど、“major”ってカッコ良い横文
字だなぁと（笑）。だから、カッコつけさせ
てもらいつつ、たくさんの人に聴いてもら
いたいというのが何よりも大きかったで
す。今の音楽シーンはいろいろな面でレ
ベルが高い人が多いので、それに肉薄で
きるように勉強しつつやりたいというのは
思っています。しっかりと届けるべき人に
向かって音楽をやりたいので、さらに突き
詰めていきたいです」
ー今作の 7 曲のうち「I am me」以外
は、すでにライヴで披露してきた曲です
よね ?

「はい。「I am me」は結構尖った曲です
ね。イライラした時の感情のままに書い

ています（笑）」
ー（笑）。曲を聴くと、その感じはダイレ
クトに伝わってきます。

「一瞬で書き上げたんです。反射的に歌詞
を書くというのは、やっぱりラッパーの特
権なので」
ー今作のリリース後はライヴをどんど
んやっていくんですか ?

「はい。対バンイベントやリリイベもある
ので。リリイベは初めて観てくれるお客さ
んもいるから、そこでも広げていけたらと
思っています」
ー活動の場を広げていくのが今後の目
標ということですね。

「はい。フェスのステージでバチバチの
ラップからメロディアスなものまでやり
たいというのもありますし。ヒップホップ
の進化に伴って自分自身も変えていかな
きゃいけない部分があると思うので、そう
いうことはしっかりとやっていきたいです
ね。でも、次のアルバムでも 1 曲くらいバ
チバチにラップするものを入れたいです」
ーラップから完全に卒業することはで
きないんじゃないですか ?

「できないです（笑）。今回もラッパーとし
てやっている部分もあるので、韻を踏ん
でいるところとか分かってもらえたら嬉し
いです。韻を踏んでいない曲はないです
し、全曲をヒップホップマナーに基づいて
作っているので」

取材：田中 大

YouTuber としての活動と並行して音楽活動も精力的
に重ねてきた Sora が、ソロ名義の EP『Buddy』でメ
ジャーデビューした。ラッパーとしてのスキル、センス、
表現技法を土台としつつ、幅広い音楽性を発揮している
作品だ。収録されている各曲について語ってもらった。

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると ?』

このインタビューの全文を公開中！！▶

『Buddy』
EP　2/14 Release
ドリーミュージック

MUCD-1522
￥2,500（税込）

■白色
「今回の作品にそういう意味合いで作った曲があるんですよ。「パレット」という曲なんですが、“あなたの色は何色ですか ? ”って。で、僕の音楽の色は…何色に
もなれる白ですね。黒だと決めつけすぎてしまっている感じがあるので、いろいろ派生できる白でお願いします。上から塗れば違う色になれるけど、黒だとそう
はいかないから違うなって。聴いた人が自分の色に塗り替えてくれてもいいですし、表現の幅が広いので白ですね」

リスペクトしているのは
文学的に言葉で勝つみたいなラップ
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L → R　ラムシーニ（Music＆Pf）、千咲 (Vo＆Lyric)

ージャジーな要素からプログレ、ボカロ
文化圏からの影響など、音楽的な幅も広
い素晴らしい作品が仕上がりましたね。
千咲：群咲感が詰まった作品だと思ってい
ます。ジャンルに縛られないというか、暴
れ回っている感じが“らしい”ですよね。
ラムシーニ：自分にとって創作活動におい
て成功した曲の基準は、“散歩中に繰り返
し聴けるか”が大事なんですよ。今回に関
しては、すでに 50 回以上繰り返し聴いて
いるので成功したんじゃないかな？
ー制作前にどんなミニアルバムにしよ
うと思っていました？
千咲：う〜ん、（ラムシーニの顔を見なが
ら）ありました？
ラムシーニ：あったでしょ！（笑）　先行
配信した 2 曲を入れることは決まってい

て。でも、ストックからだけじゃなくて新曲
も大事だと思って作ったのが1曲目の「た
だ、灰に塗れる」でした。背水の陣で作っ
たので火事場のくそ力が出たんじゃない
かな？
ー勢いがあるアッパーなバンドサウンド
に持っていかれましたね。
千咲：嬉しいです。ラムシーニさんが推す
お気に入りの曲なんですよ。
ラムシーニ：スタッフも含めて満場一致で
収録が決まって。
ーなるほどね。ちなみに“お先☆真っ
眩”というミニアルバムのタイトルもすご
いインパクトです。アーティスト名もだけ
ど、ストレートに読めないもんね。
千咲：あははは！　そうなんですよ。これは

“オサキマックラ”と読ませます。

ラムシーニ：声に出して読んだだけだとネ
ガティブ感が出るね。
ーでも、文字面は明るくてポジティブと
いう。
千咲：明るいんですよ、本当は。これまで
の作品のタイトルに合わせて前向きな感
じにしたくて、なんか急に出てきたんで
すよ。
ラムシーニ：天才肌なんで。
千咲：（笑）。“お先真っ暗”という言葉があ
るんだったら、未来がもっと明るいってい
う意味の言葉があってもいいんじゃない
かなって。それで“眩む”という字にして。

“眩しいくらいの未来に向かって歩いて
いこう”という意味にしました。真ん中の星
マークは“もっとハッピーにしようよ”って。
ラムシーニ：星を入れたら“もっとシャイニ

ングするやん！”って（笑）。
ーなるほど（笑）。いいタイトルですね。
それにしても「ただ、灰に塗れる」のアレン
ジへのこだわりがハンパないですよね？
ラムシーニ：ありがとうございます。最近
はこの曲調をあえて避けていたんです。
でも、今回、“お先☆真っ眩”というタイト
ルもあって、僕もしっかりと過去と向き合
わんとあかんかなと。
ーエモいな。曲を聴くと深い想いも分
かる人には伝わりますね。歌詞の世界観
もより広がった新境地で。
千咲：そうなんです。歌詞を書く前に参考
資料をもらいました。
ラムシーニ：いつも歌詞は完全に任せて
いるんですけど、とある WEB 漫画があり
まして、その作品を 3 冊ほど読んでもらっ
たんです。
千咲：作品を読んで、この気持ちはほんま
に自分に当てハマると思いました。世の中
への生きづらさだったりが特に共感でき
ましたね。漫画を読んだことで、自分の気
持ちを言語化することが楽しくなったん
です。なので、スラスラと歌詞を書けまし
た。ラムシーニさんが歌い方も褒めてく
れて。
ラムシーニ：曲の世界観に没入して表現し
てくれましたね。
ーリード曲となる 2 曲目「一般ピポピ
ポ」もめっちゃ良くて。BPM が早くて、中
毒性が高いメロディーが特にいいですね。
ラムシーニ：自分たちの曲にライヴでコー
ル＆レスポンスができる曲がないと気づき
まして（笑）。それに、同じフレーズを繰り返
し歌う曲って強いじゃないですか。とっつ
きやすいというかね。歌詞もそんなに難し
くないので聴きやすいんじゃないかな？
それと、この曲でチャレンジしたのは、バン
ド出身のギタリストとベーシストに演奏を
お願いしたんです。
ー作詞のテーマ性にもこだわりがあり
そう。

千咲：楽しんで書きましたよ。結果的にど
れだけ“ピポピポ”入れられるかになって

（笑）。
ラムシーニ：最初はあまりなかったんだ
よね。
千咲：そうそう。だんだん“もっとピポピポ
言っていこう”ってなりました。途中でも
ピッポピポポーって入れたり（笑）。歌詞な
んですけど、私は自分のことを一般人だと
思っているんですよ。仕事的には、周りか
らしたら芸能人なのかもしれないんです
けど…そんな葛藤を明るい曲で書きまし
た。でも、ピポピポしていたらいいかって
なったところもある（笑）。
ラムシーニ：えっ、どういうこと？
ーあははは。
千咲：まぁ、人間していたらいいかなって

（苦笑）。
ラムシーニ：今、“ご承知のとおり”のテン
ションで共通言語のようにピポピポを使っ
ていたよ（笑）。
千咲：なんか伝わるかなと思って（笑）。自
分が考えても周りが思っていることは変
えられへんし。結局はみんな人間やし、人
間らしくしていたらいいんじゃないかと。
この“お先☆真っ眩”というアルバム名
にもかかってくるんですけど。今回のア
ルバムは先に向かって明るくなっていく
衝動的な曲が多いんです。その代表曲が

「一般ピポピポ」ですね。
ーなるほど。そして、ラスト「模造生活」
はアルバムバージョンですが、ど頭から本
当に衝撃的でした。シングルとはちょっと
変えたシャウト、魂の叫びが入っていて。
あえて文字にはしませんので、音源で楽
しんでほしいのですが。
千咲：あれは、ラムシーニさんから“冒頭
でこれを言え”って言われたので録音して
おいたんです。
ラムシーニ：これはアルバムで使おうって
決めていました。キラーフレーズですから
ね。アルバムバージョンですけど、他は歌

も演奏もシングルと同じです（笑）。
千咲：（笑）。
ー最初に聴いた時は、“あれっ？　なん
て言ったんだろう？　マジか !?”って驚き
ましたもん。
千咲：ですよね〜（笑）。
ラムシーニ：歌詞にも情報にも入れてい
ないですから（笑）。
ー群咲にとってテーマソング、主題歌
感の強い「模造生活」が入るとミニアルバ
ムが締まりますよね。本当に素晴らしいミ
ニアルバムが完成したと思います。
千咲：お話を聞いていただき、ありがとう
ございました〜。
ラムシーニ：検診の最後みたいな締め方
をするな！（笑）　でも、いいものができ
たので、ぜひみなさんに聴いてもらって、
細かなところまで楽しんでほしいと思い
ますね。

取材：ふくりゅう（音楽コンシェルジュ）

『ウマ娘 プリティーダービー』のダイワスカーレット役で知られる声優・木村千咲と、音楽家のラムシーニ
によるふたり組ユニットの群咲。令和ポップをアップデートする彼らから新作ミニアルバム『お先☆真っ
眩』が届いた。取材は漫才のようなかけ合いで、刺激的な作品が持つ魅力を笑かしながら語ってくれた。才
気あふれるニュータイプな表現者の誕生だ。

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると？』

このインタビューの全文を公開中！！▶

『お先☆真っ眩』
Mini Album　1/17 Release
Next Purple Record 

MRSK-0005
￥2,000（税込）

未来がもっと明るいっていう意味の言葉があってもいい

群 咲

千咲：あれ？　このお題やと…
ラムシーニ：言わずとも決まってるよな…では、紫以外でお願いします。
千咲：えっ？　まさかの展開やな（笑）。
ラムシーニ：あえてのな（笑）。
千咲：あははは！　それで言うと赤ですかね。
ラムシーニ：被ってしまったやん！
千咲：そこは、私が赤でラムシーニさんが青にして、“合わせて紫です！”みた
いな感じじゃないんですか？
ラムシーニ：それ、うまいやん ！　今日は冴えとるね。

千咲：いつもですよ！　赤の理由についてですが、私はいつも過激派なんで
すけど…
ラムシーニ：ちょっと待って！　過激派で赤やったら危ない感じやからやめ
て（笑）。
千咲：確かに（笑）。私は情熱的に歌ったり歌詞を書いたりするんですけど、ラ
ムシーニさんはそれを冷静に見守って支えてくれるという意味で青かなと思
いました。
ラムシーニ：まさにそうやもんな…うんうん。じゃあ、そうしましょ！
千咲：急に締めましたね！





本間日陽（NGT48）
アイドルメディア『Pop’n’Roll』による、本間日陽（NGT48）
のインタビューのアウトテイクカット。記事では、2024 年 1
月17日（水）に発売した『NGT48 本間日陽 2nd 写真集 
陽射し色』の制作エピソードを中心に、同書に対する想いを
語っている。

Pop’n’RollPop’n’Roll
https://popnroll.tv/



〒460-0011
愛知県名古屋市中区大須2-10-43

〒810-0073
福岡県福岡市中央区舞鶴1-8-29

まだ知られていないアーティストが全国にはあ
ふれているはず！　そこで、ライヴハウスに“今、
注目のアーティスト”を訊いてみた。YAMAHA
の協力のもと、音楽フリーマガジン『music 
UP's』と音楽情報サイト『BARKS』でライヴハ
ウスの推しアーティストを毎月ご紹介！ 記事全文はこちら▶

ーこのアーティストを選ばれた理由を教えてください。
「今、名古屋で一番カッコ良い音楽をやっていて、こういうバンドがもっと認知されてほしいと思った
ためです」
ー今後、どのようなアーティストになっていくと思いますか？

「音楽を楽しみに来ているライヴ好きに、長く支持されるようなバンドになると思います」
ー彼らのライヴの魅力はどのようなところでしょうか？

「予備知識がなくても、Gordonがやっている音楽に身を委ねていればいいところです。ヴォーカル、
ギター、ベース、ドラム、全部が聴きどころです」
ー特にお気に入りの楽曲を教えてください。

「「MoonChaser」、「CLASSIC」、「13」」
ー働いていて、楽しいと感じる瞬間は？

「当店の場合、出演する会場が大きくなった時は、バンドが階段を上がっていく姿を見届けられるの
で嬉しいです。そうでなくても、ライヴの内容が良くなっていくのは楽しい。やはり、成長を見ている
時が楽しいです」
ーあなたにとってライヴハウスをひと言で表すと？

「人間交差点」

ーこの2組を選ばれた理由を教えてください。
「ほぼ毎月、弊社でライヴをしていただき大変お世話になっていますし、全国にもっと届いてほしい
と思ったからです」
ー今後、どのようなアイドルになっていくと思いますか？

「九州を代表するアイドルになっていくと思います」
ーそれぞれのライヴの魅力はどのようなところでしょうか？

「HelloYouthさんはまさに青春という感じで毎度胸がアツくなります。MAGICAL SPECさんは
エレクトリックなサウンドに乗せるダンスや歌に魅了されます」
ー特にお気に入りの楽曲を教えてください。

「HelloYouthさんは「終われない夢」、MAGICAL SPECさんは「ツボミのまんま」です」
ーDRUM Be-1はどのようなライヴハウスですか？

「九州、主に福岡を拠点とするライヴハウスになります。福岡にはDRUM LOGOS、DRUM Be-1、
DRUM SON、長崎にDRUM Be-7、大分にDRUM Be-0、熊本に熊本B.9がございます。福岡は
キャパシティがそれぞれ異なり、インディーズからメジャーまで幅広くライヴを開催できます」
ーあなたにとってライヴハウスをひと言で表すと？

「“実家”です。みなさんの落ち着ける場所になれればと思います」

◀ライヴハウスの情報はこちら

◀ライヴハウスの情報はこちら

Gordon の詳細はこちら▶

それぞれのグループの
詳細はこちら▼

Gordon

HelloYouth

MAGICAL SPEC

ゴ ード ン：2019年、愛知県名古屋にて結成。
儚くも力強い低音豊かな歌声とオールドロックギ
ターを色濃く継承したサウンドは抜群。ストリー
トライヴを続けている。22年には映像制作チー
ム・asheradsに初のアーティストとして所属。
https://lit.link/Gordon

【DRUM Be-1】

愛知県

福岡県

【ell.FITSALL】

■早川紘夢さん
イベンター業務を経て、今はホール管
理を担当しております。目標は最高の
ナンバー２。お笑い好き。野球好き。麻
雀大好き。酔うとオネエ系。

■小桜さん
DRUMグループに勤めて７年です。主
に音響、照明などのステージ周りに関
しての業務を担当しています。最近、レ
コードプレーヤーを買いました。

Vol.08
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■ ネクライトーキー ■
取材後の団らんタイムで編集部の岩田が“今回のジャケ写のイラストも
もっささんが描かれたのですか？”と尋ね、もっさが“楽しく落書きしました

（笑）”と返答したところから話が広がっていく。ライターの本間夕子さんが
“これはアルバムタイトルが決まってから描かれたのですか？”→“そうで
すね。タイトルが決まらないと作業に入れないので。フェニックスを描きた
かったんですけど、みんなからはハシビロコウって言われてしまって（笑）”

（もっさ）→“ハシビロコウ !?（笑）”（本間）→“でも、好きなんですよね。く
ちばしが大きい感じの鳥が…その影響が出たのかなと”（もっさ）と、描か
れた鳥の裏話を教えてくれた。もっさの渾身のジャケ写もぜひチェックし
てほしい！

■ Jams Collection ■
神楽胡音と大場結女が取材用の会議室の席に着いた際、大場が持ってい
た紙資料の歌詞にはたくさんのメモ書きが！　気になった編集部の石田
が“それは質問対策？”と尋ねると、“あっ、いや、参考程度に書いてある
だけなんで（汗）”と大場。そして、ライターの田中隆信さんが“取材が終
わってから“あの時、ああ言っておけば良かった”とか思うこともあるしね”
とフォローを入れ、そのまま取材へと流れていくと、大場も神楽もいろい
ろな質問にしっかりと答えてくれた。そんな内容の濃い話が聞けたインタ
ビューの最後に石田が大場に“メモは役立った？”と訊くと、小声で“ちょっ
と役立ちました（笑）”との返答が。取材をするライターさんが事前に音源
を聴き込んで質問を考えるように、取材を受ける側も話すべきポイントな
どをまとめていることが分かるエピソードだった。

【music UP’s 休刊のお知らせ】

2004 年に創刊し、2013 年に誌名が『okmusic UP’s』となり、2019
年に 2 カ月間の休刊を経て、再び『music UP’s』として最新の音楽情
報を届けてまいりました弊誌ですが、本号をもって休刊することとなりま
した。

長きにわたり、ご支援下さった皆様に心より厚く御礼申し上げます。

music UP’s 編集部

ザ・クロマニヨンズを初めて観たのは、20 歳の時に行ったコロナ禍での
ライヴでした。今まで自分が体感したことのない大きな音に圧倒されまし
た。“本当に生きているんだ”なんて想いながら、ずっと涙を流していまし
た。それ以降“バンドをやりたい！”と思いバンドメンバーを募集するもなか
なかうまくいかず、失恋も重なり、とても落ち込んだ日々が続いていました
が、music UP’s さんの今回のクロマニヨンズの記事の中で“うまくいか
ないこともあればいいこともある”と書いてあり、とても嬉しかったです。
クロマニヨンズを観て憧れたあの日からいろんなことがあったけど、僕は
絶対に諦めたくないし、いつか絶対に僕のバンドで、クロマニヨンズに会い
に行くと改めて強く思えました！　そんなきっかけをくれた music UP’s 
Vol.231は僕にとって大切な大切な宝物です。ありがとうございます。

（20 代・男性・佐藤ヒロスケ）

CHiCO さんの記事は楽曲に対する想いが伝わってきて、これからも応援
し続けたいと思いました。

（50 代以上・男性・矢倉徹也）

CHiCO ちゃんの W 表紙、最高です！
（20 代・女性・ぴー）

GARNiDELiA のインタビューは新アルバム『TEN』について、そして中
国でのことが書かれてあり、ふたりの気持ちがよく分かってこれからも
ずっと応援していこうと思いました。“GARNiDELiA と一緒に“TEN”まで
行きたい！”、そういう気持ちにさせられました。

（40 代・男性・KOBA）

超ときめき♡宣伝部のインタビューが良かったです。私はまだ超とき宣の
ファンになったばっかりなので、オススメの曲やメンバーのアルバムに対
する想いが知れたからです。

（10 代・女性・川上心愛）

大好きな KARA の NICOLE ちゃんの記事がとても面白かったです。ファ
ンコンにも参加したので“ファンからもパワーをもらえた”という言葉が嬉
しかったです！

（20 代・女性・sakura）

北園涼さんのインタビューはアーティスト活動 5 周年を迎えてベストア
ルバムを出された今の想い、いつもぶれない信念や初めて知ることなど、
長年応援していても新鮮味があり、それでいて安心する、北園さんの人間
性が随所に表れた素敵な記事でした。ありがとうございます！

（30 代・女性・みら）

由薫さんへのインタビューは 1st アルバム『Brighter』の制作話や楽曲
へのアプローチなど、これまで知れなかったいろいろな話を知ることがで
きて良かった。「Hangry」のくだりでは音楽のルーツにまつわる話もあっ
て興味深かった。

（30 代・男性・Tk）

★ Twitter からの応募

1. music UP’sのTwitterアカウント （ @music_ups ）をフォロー。 

2. 希望のアーティストの直筆サインプレゼントについての
　 ツイートをリツイート。 

※いただいたコメントは『Listener’s Voice』内で
　ご紹介させていただく可能性がございます。
※当選者には DM にてご連絡させていただきます。

Editor’s Note of Vol.232 Listener’s Voice of Vol.231

▶▶ 読者プレゼントの応募やコメントは Twitter ＆読者プレゼント専用フォームから◀◀

Vol.232 の締切は 2024 年3 月19日。当選者の発表は発送をもって替えさせていただきます。
music UP’s 読者プレゼント記事▶

https://musicups.page.link/2402_present　
music UP’s Twitter アカウント ▶

https://twitter.com/music_ups　

読者プレゼントコーナー

★読者プレゼント専用フォームからの応募

music UP’s 読者プレゼント記事よりご応募ください。
コメントもお待ちしています♪

※いただいたコメントは『Listener’s Voice』内で
　ご紹介させていただく可能性がございます。
※当選者にはメールにてご連絡させていただきますので、
　予め「@music-ups.jp」のドメイン解除をお願いいたします。
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■ フジファブリック ■
『music UP’s Q!』から話が盛り上がり、音楽と色の関係についての話
は続いた。ライターの山口智男さんが“山内さんは共感覚をお持ちです
か？”という質問に対し、山内総一郎が“どうですかね？　山口さんは音
楽で色が見えたりしませんか？”→“なんとなくのイメージはできますが、
細かい色は見えないですね…”（山口）→“僕はギターのコード音も色でイ
メージしていますね。例えば、Am は何色、Em は何色みたいな感覚があ
るので、メンバーに作曲のイメージを伝える時にも色で言ってしまうこと
がありますね（笑）”と音楽家ならではの感覚を教えてくれた山内。この会
話を聞いて、アーティストの考え方や感じ方について、改めて面白さを感
じた編集部の岩田であった。

■ LIV MOON ■
ライターの舟見佳子さんと取材場所の１F で待ち合わせをし、レーベ
ルの方を待っていると、先に AKANE LIV が到着。そして、そのまま舟
見さんと雑談に。“今日のインタビュアーは舟見さんなんですね！（嬉）”

（AKANE）→“今日、このあとに○○さんと鍋パなんですよ。AKANE さ
んを連れてこいって言われました（笑）”（舟見）→“うわぁ〜、行きたいけど
今日は…。今度誘ってください！”（AKANE）と共通の知人が多く、今回
が 2 回目とは思えないほどフレンドリーなふたり。会議室への移動中はも
ちろん、会議室に入ってもガールズトークが絶えず、舟見さんも“全然緊張
感がない（笑）”とこぼすほど。その流れで取材に突入したわけだが、作品
の深いところまでたっぷりと語ってもらえたことは言うまでもないだろう。

■ 水瀬いのり ■
取材後の雑談タイムでツアーの遠征についてもう少し訊いてみた。イン
タビューで会場ごとにその土地の名産がケータリングとして提供されて
いたと話していたので、編集部の岩田が“地方に行った時は、街ブラなど
の観光する時間もありましたか？”と訊くと、“ありましたね！　福岡の小
倉で私のライヴ T シャツを着ていた男の子とすれ違いました。通りすぎて
から手を振ってみたけど、まったく気づいていなかったです（笑）”（水瀬）→

“それは気づかないですね（笑）。他にもどこか行きましたか？”（岩田）→
“神戸でもアンパンマンストリートの近くを通ったので、アンパンマンの
銅像も見ましたね。新幹線や飛行機でもそんなに時間がかからない土地
は当日に帰ってしまうことがあるんですけど、遠方だと意外とゆっくりと街
ブラできていますよ。だから、またいろいろなところでライヴをして街を歩
きたいですね”と笑顔で話していた水瀬であった。

千葉翔也さんの記事を読みたくて初めて music UP’s の存在を知りま
した。個人的に“いいな”と思ったのは、“どの曲もギターソロが入っていま
すよね。最近はない曲も多いのですが”という質問でした。これまでもたく
さんの曲を聴き、たくさんのアーティストさんにインタビューをしてきた
からこそ出る角度の質問だと思いました。それに対しての答えでは千葉さ
んがどう音楽を聴いてほしいと思っているのかはもちろん、普段どう音楽
を聴いているかが知れた気がして嬉しかったです。その他にも制作時の話
やライヴでやったら盛り上がりそうなど、どれも立体的にいろんな角度で
質問されているので読み応えがありました。『Blessing』リリースイベン
トの前乗りをした現地でもらってきたので、その思い出も込みで自分的に
もすごく大切な雑誌になりました！

（20 代・女性・りんた）

オメでたい頭でなによりのインタビューは、質問内容がずば抜けていて面
白かった。

（30 代・女性・しょー）

iScream のインタビューは各曲の歌詞やタイトルの理由などを深堀りし
てくださったので、アイサケの 3 人がそれぞれの曲に込めた想いやこだ
わりを知ることができました。

（30 代・女性・末松彩花）

lol-エルオーエル-のインタビューはアルバムに込めたメンバーの気持ち
やそれぞれの想い、好きな楽曲、どうして今までと少し系統を変えた楽曲
を多めにしたのかなど、他ではあまり知ることのできない内容が多く、私
の中での想いをメンバーとの意見と重ね合わせたりすることができ、とて
も素敵な記事でした。

（10 代・女性・いがっち）

デビュー 15 周年を経て、ますます輝きを増す城 南海さんの記事をあ
りがとうございます。“平和”や“愛”というメッセージに加え、自分の内面と
も向き合った城さん。その普遍的な歌声は子守唄のように私たちのルー
ツや未来を照らしてくれる唯一無二のお守りのようなものです。新作『爛
漫』も長いおつき合いになりそうです。これからも城 南海さんを追いかけ
てください。

（40 代・男性・青星）

JYOCHO のインタビューがとても良かったです！　音楽に対する向き
合い方や人柄があふれ出た、素敵なインタビューでますます好きになり
ました。

（20 代・女性・maimai）

今回は特に推しが掲載されていたわけではないですが、いろんなアーティ
ストさんの想いが知れたりして、毎回楽しく拝読しています。今後も売れ
ているアーティスト以外にも新鋭だったり、話題になっている人も取り上
げていただけたら満足です。

（50 代以上・男性・miya）

ノベルティ・
直筆サインを

プレゼント !!

▼ノベルティ　※3 名さま

1. LIP×LIP
（勇次郎・愛蔵 ／ CV：内山昂輝・島﨑信長）
( オリジナルポスター )

▼直筆サイン　※1名さま

２.フジファブリック
3.lecca
4.YENA
5.Hilcrhyme

6.ネクライトーキー
7. ポップしなないで
8. LIV MOON 
9. Sora
10. 群咲

11. Jams Collection
12. SKE48
13. 大西亜玖璃
14. May’n
15. 水瀬いのり



music UP's        2928        music UP's

新型コロナウイルス感染拡大の影響でライヴや CD のリリースが中止 / 延期となったことを受け、編集部では音楽ファンの声を集めた
特別企画『Listener’s Voice 〜 Power To The Music 〜』を実施。SNS でそれぞれの想いを発信できる時代ではあるが、それを
ひとつの記事として届けたいという主旨から生まれた同企画では、音楽ファンが抱えている今の気持ちや、アーティスト・音楽業界に向
けてのエール、音楽の魅力などを募集し、フリーマガジン『music UP's』、または Web サイト『OKMusic』にて発信している。

まだまだ音楽ファンからの声を募集中！
参加ページはこちら▶

私にとって音楽は思い出です。友達と過ごした時に聴いた曲、家族
とドライブをしながら聴いた曲、ひとりでちょっと泣いてしまった
時に聴いた曲…どれも忘れられず、曲を聴くとその時の気持ちや風
景が蘇ってきます。私はライヴやコンサートなどに行ったことがな
いのですが、昨年初めてミュージカルを観に行って、緊張しながら
聴いたその時の 1 曲目は一生忘れられないですし、もっとたくさん
の音楽と触れ合いたいです。

（30 代・女性・愛）

悪阻で寝込んでますが、音楽を聴いて
日々を耐えています。音楽がなければ
毎日が苦痛で仕方ないと思います。

（30 代・女性・窪田悠奈）

音楽は楽しく生きるモチベーション。
まだまだたくさんの聴きたい音楽や

行きたいライヴがあるので、
元気に楽しく長生きしたいです！

（30 代・女性・イッキー）

音楽があることにより、
人生に色がつきました !

（20 代・男性・ずっきーに）

生活を彩ってくれる音楽は賑やかしであり、癒
しです。こんなにもずっと聴いていたいと思え
る歌声に出会えて、一期一会の出会いに感謝
しかありません。

（30 代・女性・Theo）

昨年末にアーティストの訃報を多く耳にして、

どうにもならない気持ちになりました。推し
が作る音楽は生活の一部であり、全部
でもあります。後悔しないように、自分なりに推
し活していこうと思います。

（40 代・男性・山下宗一）

15 年前くらいに初めて自分で CD を買った時はワ
クワクドキドキでした。CD ジャケットを見るたび
にその気持ちを思い出せるので、まるでタイム
カプセルみたいです。これからも未来の思い出を増
やしていきたい！

（30 代・男性・もんた）

音楽をスマホ等を通して聴く場合はサングラスの
ような耳栓、CD 等の円盤で聴く場合は鋭利なナイ
フ。昨今はスマホ等を通して聴くことが多くなっ
たが、いろんな人のいろんな声、音が錯綜する街
は、私には眩しすぎて目が眩まないように耳栓を
する。耳栓から流れる好きな音楽によって、忙しい

街の中でも“私”を確立できる気がする。はたま
た、CD 等の円盤で改めて聴くと、音楽、そして音は
鋭利なナイフであったことを思い出せる。音は鼓
膜に突き刺さり、血液中に刺激を促してくれる。

（20 代・女性・ｽｽﾞﾊ）

玉石混合で金が単なる石でもある世界。
YouTube で聴く時は偶然の出会いもあれ
ば、自身の思考に合った曲が出てくること
もあり、その中で本当に好きな曲もあれば、
まったく琴線に触れない作品もある。でも、

人それぞれ好みが異なるので、そこに
個性が出て面白いんだと思います。

（40 代・男性・早蕨）

音楽があればリラックスすることも
気分を上げることもできる。
気持ちを動かされることもある。
推しもできるし、新しい友達もできる。
自分の人生に絶対に必要なものです。

（20 代・女性・かおる）

音楽（ロックンロール）との出会いは、自分のア
イデンティティーを形成した根幹となる出会い
でした。毎日を幸せに生きているのはその
おかげです。

（50 代以上・女性・shizpanda）

前に進むために欠かせないのが音楽です！
（40 代・女性・斎藤幸枝）

空気と音楽どっちか選べって言われたら、
迷わず音楽を選びます。

（40 代・男性・グレート・ヨタ）

朝の支度の時にアップテンポな曲を聴く
のが好きです。“今日も頑張るぞ！”と
いう気持ちになります。

（20 代・女性・かよ）

無心で楽器を弾いている時が
幸福感を一番感じる。

（30 代・無回答・古屋）

ホッとひと息ついた時に
聴く音楽は最高！

（50 代以上・男性・後藤道也）



俺たちがヒーローになる姿を見せるジャンプ漫画みたいな作品

ORCALAND

シンプルながら一発で伝わるライヴ映えする曲が揃った２ndミニ
アルバム『HERO'S HIGH』。そこには2023年に下北沢で12カ月連続
で行なったライヴ企画『ジントリ』の影響がうかがえる。

「12カ月連続でやって、良い日もあれば悪い日もあるというのは当然
なんですけど、反省点があったらすぐに翌月に活かして、次の試行錯誤
をするというスパンが短かったし、メンバー間で話し合う時間もたく
さんあったので、バンドが目指す場所、なりたいバンド像がより明確化
していった感覚がありますね。12カ月連続で企画をやるくらいなの
で、ライヴバンドという自覚はあったんですけど、“だったら、それをど
ういうかたちにしていくか ?”ってところまで考えられたのが今作だ
と思っています」（大塚）

１曲目からリード曲となる「関係NIGHT FEVER」が一発でテン
ションを上げてくれる今作。ライヴ仕様の楽曲というテーマに加え、

“ヒーロー”というコンセプトが作品の統一感を生んでいるという。
「「関係NIGHT FEVER」は２年前から構想があったけど、いまいち
突き抜けきれず、完成に至らなかったんです。でも、今回の“HERO'S 
HIGH”というコンセプトができたからこそ、そこに向けて作ることが
できました」（大塚）

「作る作ると言いながら、３回くらい見送っていて（笑）。サビとかアレ
ンジを変えてもずっとお蔵入りになり続けていたんですが、ようやく
今回…しかもリードトラックとして収録されました。このタイミング
でバンドの在り方が統一されたから仕上げることができたし、今作の
コンセプトがあったから作品にマッチしたんです。この曲の反応が、今
はすごく楽しみですね」（村田）

４人の思う“バンドの在り方”を統一してくれたのは、先行シングル
としてリリースされた「テレキャスター・ヒーロー」だった。

「“そんなヒーローに俺たちがなっていく姿を突き詰めていこう！”と
いうところが、今は４人共通の共通意識になっているというか。「テレ
キャスター・ヒーロー」ができて、４人の向いている方向が明確になり
ました。今作のリリースと、今の自分たちの在り方っていうのは、かな
りマッチしている感じがします」（大塚）
“まだヒーローにはなれてないけど、ヒーローになっていく過程も

見せたい”という共通意識は、まるで大塚の好きなジャンプ漫画のよ
うだ。

「まさにジャンプ漫画ですね（笑）。まだ勝利の段階ではないけど、勝利
を勝ち取るための友情と努力を見せていきたいです」（大塚）

語りから始まる４つ打ちのヒーローソング調の曲調に、クラップを
煽るライヴを想起させるパートもある「テレキャスター・ヒーロー」。

“我々にはヒーロー感が大事だ”とタイトルが浮かんだことで、すぐに
曲が出来上がったという。

「デモの段階で完成型に近かったんですが、内容とかサウンドや雰囲気
の統一は、みんなで考えて作っていったからこそできたと思います。あ
と、イメージとしてはフロアーを想いながら曲を作っていました。パソ
コンの画面に向かって曲を作っているんだけど、画面の先にフロアー
を見ながら作ったというか。だからなのか、リリースしたその日にライ
ヴでやったんですが、もうみんなノリノリで！　フロアーをイメージ
して作ったから伝わりやすかったのかなと思いました」（大塚）
“テレキャスター・ヒーロー”と聞いてパッと浮かぶ人を訪ねたとこ

ろ、これまたジャンプ漫画のような答えが返ってきた。
「好きなアーティストはもちろんいるんですけど、“テレキャスター
ヒーロー”は架空の存在というか、《ギター片手に弱気を救う／１人の
男がいた》という語りどおり、“こういう人がいたら誰もが憧れる存在
だよな”と思うヒーロー像を書きました。好きなアーティストとなると
決められないので、全部をガッチャンコした架空の人物が自分のヒー
ロー像ですね。それが自分の目指すべき姿なのかもしれないです。『ジ
ントリ』に出てもらった先輩たちも憧れは憧れだけど、そこを目指し
ても越えられないので。真似できるところは真似しながら架空のヒー
ローを目指していくのが、自分にとっては一番いい道なのかなと思っ
ています」（大塚）

ライヴバンドとしての自信や誇りを感じる作品となった『HERO'S 
HIGH』。ライヴバンドとしての自信を訊くと、大塚は力強く答えた。

「12カ月連続で下北沢で企画をやるバンドってあまりいないと思う
ので、それを達成しているということで勝手に自信になっている感じ
はします。あとは、自分たちにしかできないことというか、“ひとつ抜け
るにはどうしたらいいか？”ってところで、「関係NIGHT FEVER」と
か「ラブソングなんかにしてやんないわ」でバンドサウンド以外の楽器
を入れる挑戦ができるようになったのも、やはり自信があるからだと
思っていて。自信の理由は分からないですけど、逆に言うと自信がない
とできないことをやれているので、2023年を夢中に走ってきて、振り
返るとそれが自信につながっていたというのは、今作が完成してすご
く感じています」（大塚）

取材：フジジュン

オルカランド：耳に残る歌詞と一度観たら忘れられない情熱的
なライヴパフォーマンスを武器に知名度を上げている。特に結成
の地・下北沢で行なわれるサーキットイベントでは毎回入場規
制になるなど、今、下北沢でもっとも注目されているバンドの筆
頭。2021 〜 22年にかけて開催された『No Big Deal Records 
10th Anniversary Audition』でグランプリを獲得。23年1月
から12カ月連続ライヴ企画『ジントリ』を開催し、大きな話題と
なった。　https://orcaland.jp/

L→R　村田京哉（Gu）、大塚祥輝（Vo&Gu）、
　　　 こーてぃん（Dr）、おとやん（Ba）

『HERO’S HIGH』
Mini Album　2/14 Release
No Big Deal Records
NBPC-011
￥1,980（税込）

自分ができることを最大限に活かしてやっていきたい

野元ノア

10歳の時にYouTubeに投稿した“LOUDNESSの楽曲を歌ってみ
た”動画を二井原 実（Vo）他メンバーやファンが見つけ、そのシブい選
曲と堂々たる歌唱に反応したことをきっかけに、11歳でLOUDNESS
のライヴにゲスト出演。そして、高崎 晃（Gu）作曲による「キャラク
ター」でデビューを飾る超新星、野元ノア。現在13歳という若さからも
無限の可能性が感じられる。

「YouTubeチャンネルを作ったのは、僕が何かのライヴに出させても
らった時の動画をアップしたのが最初なんですけど、広島のアクター
ズスクールの自分のソロ歌唱の声などを少しずつ上げていた中で、

“歌ってみた”動画も上げるようになって。そしたらLOUDNESSの
「INFLAME」という曲を歌っている動画を、LOUDNESSのメンバーさ
んたちがたまたま見つけてくださったんです。連絡をいただいた時は驚
きましたね。まさか本人が観てくださるとは思っていなかったので」

ほとんどライヴで演奏されたことのない同曲をメンバーもこのカ
バー動画で再発見したかたちになり、ツアーのセットリストに組み
込まれるという意外な展開をみせた。初日からこの曲の前ＭＣで二
井原がノアとのエピソードを話してくれたらしい。そして、2022
年にLOUDNESSのZepp Haneda(TOKYO)公演でゲストとして

「INFLAME」の歌唱が実現する。
「とにかくお客さんの数も多かったですし、当たり前ですけどすごく本
格的というか。LOUDNESSはすごい歴史があるバンドだし、少しでも
かかわれたこと自体がとても光栄です。本当に勉強になったし、大切な
機会でしたね」

デビュー曲「キャラクター」はそんなLOUDNESSの高崎 晃が作曲、
ノア自身が作詞を担当した楽曲。彼が普段から曲のアイディアを書き
溜めているノートを高崎に渡し、そのイメージやストーリーなどの原
案をもとに曲を作ってもらったという。

「僕からは何もリクエストなどを言っていないのに、本当に“キャラク
ター”というイメージにぴったり合った曲を作ってくださってさすが
だなって思いました。原案の段階では普通にいろんなことを語りかけ
ているような文章だったんですけど、出来上がってきた曲を聴いて…
歌詞の中に《嵐が来ても／そのうちきっと／青い青い空に／変えてみ
せるさ》という天候をも変えるようなフレーズがあるんですけど、そん
な自信のある歌詞は曲に刺激されてできたものです。それをこの時期
に出すことで、聴いてくださる人にどう影響していくかっていうのも
楽しみです。《壁だって 崖だって》という歌詞があって、それぞれの人

生の中で起きるいろんなことを壁や崖と表現してるんですけど、それ
ぞれの人生の頑張りや苦労とかに照らし合わせて聴いていただけたら
嬉しいですね」

歌詞の後半には“我武者羅”というフレーズが出てくるが、そう言
えばLOUDNESSの最新アルバムとそれに伴うツアーのタイトルも

“SUNBURST〜我武者羅”だった。
「高崎さんが曲を作ってくれたことに対する感謝やリスペクトを込
めて、遊び心で入れてみました（笑）。あと、LOUDNESSのすごく好
きな曲のタイトルを台詞で歌詞に入れたんです。最後のほうに小さ
な声で。そういう隠れたリスペクトの断片が音の中に入っています。
LOUDNESSをきっかけに僕を知ってくださった人が「キャラクター」
を聴いた時、LOUDNESSのファンの方だったら分かるような面白い
ものが入っているので気づいていただけたら嬉しいですね」

レコーディングはちょうど変声期に重なってしまい苦戦したようだ
が、結果的に満足のいく歌が録れたとのことだ。

「見計らったようにレコーディングの少し前くらいから喉が少し痛く
なって、レコーディング中に声が出なくなってしまって。レコーディン
グも長引いちゃったり、いろいろ悩まされたんですけど、納得できるま
で何回も撮り直して、結果的にいいものができました。変声期中にレ
コーディングがあったので悩むところもあったし、ちょっと暗い気持
ちもあったんですけど、だんだんと声が出るようになって、レコーディ
ングが完了した時はすごく楽しい気分になっていました。それが「キャ
ラクター」という曲を歌うのに一番いい感情だったので、その“楽しい”
が出せて良かったです。「キャラクター」の歌詞にもある“困難に立ち向
かうぞ！”という想いと励ますようなイメージを、自分が困難に陥るこ
とで逆に体現したという。今考えてみると本当に面白いことが起きた
んだなと思いますね」

将来は歌やダンス、作詞など、自分ができることを最大限に活かして
やっていきたいというノア。最近はギターも始めたそうで、「キャラク
ター」のMVでもギター演奏を披露している。

「リフの部分だけちょっと弾けるんですけど、全部自分で弾けるように
なりたいです。ギターもダンスも歌詞を書くということも、いろいろ強
みにしていきたいと思っています。当面の目標としては、まずはライヴ
やツアーをやりたいですね。日本で頑張っていきたいというのももち
ろんありますけど、海外にも自分の歌が届いたらいいなって思います」

取材：舟見佳子

「キャラクター」
Digital Single　3/27 Release
DREAMRIDER ／ TSUBASA RECORDS

ノモトノア：アクターズスクール広島に通う中で音楽に興味を持
ち、小学３年生の時にオーディション『MUSIC POP BOY第一
回』で最高位の「AWSOME POPBOY」を受賞。７歳の時にライヴ
で歌ったONE OK ROCKの「We are」の模様をYouTubeに公開
したこときっかけに“歌ってみた”動画をアップし続け、10歳の時
に歌ったLOUDNESSの「INFLAME」の動画がメンバーの目に止
まり、11歳の時にLOUDNESSのライヴにゲスト出演を果たす。
そして、2024年３月にそんなLOUDNESSの高崎 晃が作曲、自
身が作詞した「キャラクター」を初のオリジナル音源として配信リ
リース。 https://www.discovery-n.co.jp/talent/野元ノア/
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TikTokで177万回再生を記録した、お姫様になりたい女の子５人

Lunouir Tiara

　５人のメンバーによって始動したLunouir Tiara（読み方は“ルノ
イールティアラ”。通称“ルノティア”）。PANIC POP PARTYやぱにぽ
ぷちゅで活動していたメンバーをリーダーとして結成された大阪のグ
ループだ。
　「私が所属していたグループが解散することになったんです。でも、
まだ事務所に残ってアイドル活動を続けたかったので、メンバーを集
めてLunouir Tiaraを結成しました」（桃愛）
　“お姫様になりたい女の子”というコンセプトを掲げたオーディショ
ン『Princess×Project』で選ばれたメンバーは４人。オーディション
を受けた理由については次のように語る。

「“プリンセスになる予定”というグループLINEを友達とやっていたん
です。だから、“プリンセスになりたい！”と思いました（笑）。中学生の
頃からなりたかったのがプリンセスなんですよね」（蒼月）

「私は香港出身で、２年前に日本に来ました。アニメのロック系のキャラ
クターに憧れていたんですけど、フワフワのドレスを着たいという気持
ちもあったんです」（星奈）

「私はアイドルがもともと好きで、なるんだったら王道のアイドルにな
りたかったんです。お姫様になりたい女の子を募集していたというの
も、このオーディションを受けた理由です」（梅原）

「王道のアイドルグループを好きになることが多かったんです。いろい
ろなオーディション情報を見た中で一番ビビッときたのが『Princess
×Project』でした」（桜田）
　デビュー曲「ルノティア」はタイトルがグループ名であることが示す
とおり、５人の魅力と個性が凝縮されている。

「イントロも好きなんですよね。“始まった！”っていう感じがあるの
で、ルノティアの始まりの曲としてもぴったりです」（桃愛）

「サビの《プリンセス「ルノティア」》は思わず口ずさみたくなるんです
よ。女子高生とかの間で流行ってくれないかなと思っています」（蒼月）

「私の歌声は強めなので、この曲に合った歌い方ができるのか最初は不
安だったんです。なので、みんなと一緒にフワフワ感を出せるように頑
張っていきたいと思っています」（星奈）

「めっちゃ可愛い曲なんですよね。この可愛さに見合った自分になれる
ように私も頑張っていきたいです」（梅原）

「まさに王道のプリンセスという感じですね。初めて聴いた時に“めっ
ちゃ可愛い！　これを歌えるって幸せやな”と思いました」（桜田）
　２曲目のオリジナル曲となる「恋の10カウント」の配信も先日始

まった。ライヴでファンと一緒に盛り上がれること間違いなしの要素
が満載だ。

「「ルノティア」よりも振り付けがシンプルで真似しやすいんです。みな
さんと一緒に踊りたいですね」（桃愛）

「歌詞も面白い曲です。10カウントしているところ以外でも、なかなか
他の曲では出てこないような言葉や表現が入っているので、ぜひ歌詞
をじっくり見ていただきたいです」（蒼月）

「メンバーそれぞれの歌の個性もすごく出ていると思います」（星奈）
「歌詞を初めて見た時、“10カウントの曲だけど、８、９、10はどこ？”っ
てなったんですけど、よく見てみたらちゃんと入っていたんですよね。

“すごいお洒落な歌詞！”と思ったので、みなさんにもぜひ８、９、10を
探していただきたいです」（梅原）

「リズムがすごく楽しいんですよね。踊るのも楽しい曲です」（桜田）
　下北FMでのレギュラー番組『ルノティアのティアランドTV』の放送
もスタートし、彼女たちの活動の場は着々と広がっている。

「ルノティアのオリジナル曲もどんどん増やしていきたいです。いつか
アルバムを作りたいという目標もあります。香港出身のいりやもいる
ので、海外に向けての活動もしていきたいです」（桃愛）

「47都道府県を回るツアーもしたいです」（蒼月）
「いつか香港に遠征するのが目標です」（星奈）
「大きいステージでのワンマンライヴもしてみたいですね。ルノティア
のファンのみなさんがたくさんいらっしゃる光景をステージで見てみ
たいです」（梅原）

「ツアーはめっちゃやりたいですね。いろんなところでライヴをしたい
です」（桜田）
　デビュー前にTikTokに投稿した動画がバズったのも興味深い動き
だ。SNSの活用はルノティアを盛り上げることにつながっていくのか
もしれない。

「この間、私たちのアー写がTikTokでバズったんですよ。私が“載せて
みいひん？”って言って上げてみたら、３日間くらいで100万回再生
になって！　“ルノティア”という言葉をたくさんのみなさんに知って
いただけたのが嬉しかったです。これからもルノティアをどんどん広
めていきたいですね」（蒼月）
　夢や目標を語る彼女たちの表情がとても明るかった。５人のプリン
セスたちの今後の動きにぜひ注目していただきたい。

取材：田中 大

ルノイールティアラ：2024年２月11日にステージデビュー。
『Princess×Project』にて、お姫様になりたい女の子を集めて結成
した５人組グループ、通称“ルノティア”。関西を拠点としたライヴ
活動を中心に、下北FMでのレギュラー番組『ルノティアのティアラ
ンドTV』も持つ。そして、24年1月に配信リリースしたデビュー曲

「ルノティア」がTikTokで177万回再生（2024年2月11日時点）
を記録！　同年２月には２曲目のオリジナル曲「恋の10カウント」
を配信リリースした。　https://twitter.com/Lunouir_Tiara

L→R　星奈いりや、蒼月樹里奈、桃愛ゆうか、梅原ゆき、桜田陽菜

インディーズシーンを引っ張るアーティストの情報を、インタビューで紹介していきます。
music UP'sのWebでは、インタビューの拡大版や過去の記事がまとめてご覧いただけます。

『MUSIC SUPPORTERS』で、あなたの運命のアーティストを見つけよう！
『MUSIC SUPPORTERS』

https://okmusic.jp/ups/music_supporters

「恋の10カウント」
Digital Single　2/11 Release
Lunouir Tiara

【cool Z】

【Psychederhythm STANDARD-T】

【編集部のコメント】　これはすごいぞ。国宝級…とまで言うと大げさかもしれないけど、けやきの
1ピース、自然乾燥の100年ものだなんて、手に入るもんじゃないからね。ブライアン・メイのお父さ
んもびっくりや。そもそもエレキギターなんか誕生していなかった頃の木材なんだから、現存ヴィン
テージよりもさらなる先輩ってやつ。デザインもいいですね。テレヘッドだけど、ボディはギブソン
系。カッタウェイの形状でほんのりトラヴィス・ビーンを思い起こしちゃったりして、萌え要素が加速
した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （JMN統括編集長 烏丸）

　戦前の古民家を解体し、使われていたケヤキの一枚板をいただく機会がありました。この古材をギ
ター工房に持ち込み自分のオリジナルギターを作ってもらいました。大正末から昭和初めに建てられ
た家なので家の一部として約100年。それだけ経っても歪みのないしっかりした板です。当時は自然
乾燥で、しかも乾燥に時間のかかるケヤキとなると板材になる前に伐採されたのは明治時代でしょ
う。19世紀の材、というだけでワクワクします。
　自分好みのパーツを選び、デザインの要望など色々工房に伝え待つこと数カ月。期待以上のすばら
しい出来上がりです。弾いてみるとコシのある素晴らしい鳴り。低域がしっかり出ているのに輪郭が
くっきりしていてノビのある音。家具や建築の高級材として使われるので楽器用にはほとんど見かけ
ませんが、ケヤキ、まじで使えます。とにかくめちゃくちゃいいです。新品なのにヴィンテージ。唯一無
二のギターとなりました。

【編集部のコメント】　こんな偶然あるんでしょうか。というか偶然じゃなくて引き寄せるんでしょ
うね。未知なるパワー。そもそもバインディングにマッチングヘッド、フロントにP-90のテレ系と
言っても、他ブランドにも選択肢は色々ある気がするんですが、サイケデリズムギターに的を絞って
いた時点で、すでにミラクルが始まっていますよね。そしてスバルカラーのWR BLUEという文字を
発見するというところも導かれている気がする。てか、サイケデリズムギターの中の人に間違いなく
インプレッサ好きがいるよね。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    （JMN統括編集長 烏丸）

　一昨年、長年乗っていた愛車を手放した際に予想以上に高く売れたため、興味があったギターを買
おうと思い立ちました。欲しいギターはテレキャスタータイプ、その中でもマッチングヘッド、ボディ
のバインディング、フロントにP90と僕の癖にぶっ刺さりなPsychederhythmのSTANDARD-Tを
探していました。そんな中見つけたのがこのギターです。中古でしたが状態は問題なく、元々青が好き
なのと手放した愛車の色と似ている気がして運命を感じ、少し試奏して購入しました。
　その後ギターライフを送っていたある日、製造年等を知りたいと思い、メンテナンスついでに手掛
かりがないか探していると、ピックアップザグリにWR BLUEという色名が記載してありました。WR 
BLUEという色名を見て「なんか聞いたことあるな」と思い調べてみると、なんと手放した車の色も
WR BLUEでした。手放した車の色と似ているなと思って買ったギターは、似ているどころか同じ色
のギターでした。さらにPsychederhythmは同じ色のギターを数本しか生産せず、ネットで調べたと
ころWR BLUEのSTANDARD-Tは2017年に製造された4本のみ。こんな偶然あるのかと今でも驚
いていますが、今後もさらに愛着が湧いたこの愛機と楽しいギターライフを送ろうと思います。

“音楽を聴くだけなんてもったいない”という思いを胸に、楽器の総合情報ポー
タルサイトを目指す新メディア『楽器人（Gakki Beat）』。「俺の楽器・私の愛機」
のコーナーでは、皆さんご自慢の楽器を募集中！　本記事では応募いただいた
投稿から3つの楽器をピックアップし、編集部のコメントとともにご紹介。

「俺の楽器・私の愛機」の
応募ページはこちら▶

ピックアップ記事の
全文はこちら▶

「愛車が愛機に」（愛知県　車好きベーシスト　27歳）

「ジャンク品が化けた激鳴りギター」

【オーダー品】 「19世紀のボディ材」（奈良県　M　まあまあな歳）

（福岡　機材厨野郎　38歳）

【編集部のコメント】　魔性の言葉「激鳴り」がやってきました。これ、ギタリストの弱点です。これを
突きつけられるとフリーズし、理性を失います。ネコにマタタビ、ギタリストに激鳴り。でもお気に入
りの愛機って、往々にしてこういう出会いをしたりするんですよね。持つべきは友ですね。私は逆に、
大幅割引に目がくらみ、ならばパーツを取ったりゴリゴリに改造する母体にしようと思って新品購入
したら、そいつ自体が激鳴りで全く手を入れることができなかったという、こそばゆい思い出があり
ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （JMN統括編集長 烏丸）

　たまたま、友達に安いストラトを探してると伝えた所、欲しいパーツだけ取って使ってないギター
があるから3千円でどう？と言われ、それなら買いだから買うわと即決！　そこから地味に少しずつ
PUやPUガードや配線やポット等、アッセンブリーなどを集め、どうせなら実験でレリックも自分で
してみたいと初の試みもして、いざ!!　組み込みして完成したらいい鳴りで。総額3万で手に入ったな
ら個人的に満足でしたが、コレを知り合いに自慢しに行ったら、結構評判で自慢の一本になりました。
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■神楽胡音…赤色
「音楽に強くかかわるタイミングってライヴになるので、そのイメージで思い
浮かんだのが赤でした。普段の私は何も考えていない…っていうわけではな
いのですが（笑）、やっぱりライヴとなると変わるので、その気合いを入れて情
熱的に燃えるイメージで赤なのかなって。普段の自分ではない、ステージ上の
自分に切り替わるっていうか」

■大場結女…オレンジ色
「パッと思いついたのがオレンジなんですが、なぜオレンジなのかが分からな
くて…。私、アイドルソングを聴くことが多いので、ポップで明るい曲という
ことでオレンジなのかもしれないです。アイドルソングって華やかだし、元気
で温かいイメージがあるから、それでオレンジなのかなって」

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると ?』

ー今回はダブル A 面シングルというこ
とですが、まずは「冬空ラプソディー」につ
いて訊かせてください。今の季節にぴっ
たりの曲ですね。
神楽：ジャムズは夏のイメージが強くて、

“これが冬曲です ! ”というのがあまり
なかったので、こういう曲を出せるのが
個人的にもすごく嬉しいです。今までだと

「Shooting Star」（2022 年 2 月発表
のアルバム『JamMode』収録曲）とかが
冬の代表曲だったと思うんですけど、これ
も冬曲の代表曲としてたくさんの人に聴
いてもらいたいです。
大場：冬の曲ってバラードとか静かな曲の
イメージがあると思うんですけど、この曲
は切なさもありつつハッピーオーラも詰

るので、初恋の感じがすごく出ていてキュ
ンキュンします（笑）。
ーアイドル曲が好きな大場さんもこう
いうタイプの曲が好きなのでは ?
大場：大好きです !　癒される可愛さとい
うか、主人公の女の子の“大好きが止まら
ない”感じがすっごく可愛くて。こっちゃん

（神楽胡音の愛称）が“初恋”と言っていま
したが、“確かに ! ”って思いました。初め
て恋をしたから知らなかった新しい世界
が広がったように感じたんだろうなって。
それが素敵だなって。
神楽：レコーディングの時は、口角を上げ
てフワフワ浮ついた気持ちで歌っていま
した（笑）。口角を上げると歌声の色が明
るくなるんです。恋をしている気持ちで
歌っていましたね。
ーそして、11 月に日本武道館でのワン
マンライヴが決定しました。“3 年で武道
館に立つ”という夢が実現するわけです
が、コロナ禍でデビューして、これまでの
期間にいろんなことがあったから感慨深
いんじゃないですか ?
神楽：今、“コロナ禍”と聞いて、“確かに
ジャムズのスタートはそうだったなぁ”って
改めて思いました。声出しができない状
況が続いていたし、声出し OK になった
時に“えっ!?　声出し ? ”って困惑したり

（笑）。いろんな制約とか制限がある中で
のスタートだったんですけど、だからこそ
めちゃくちゃ濃い期間だったと思います。
今は“あっと言う間だったな”と思うけど、
その時はその時を必死で生きていたの
で。そういう時期があっての日本武道館だ
から、自分の人生の中でもめっちゃ重要な
部分になると思います。
ー大場さんは昨年加入したわけです
が、嬉しさとかは ?
大場：喜びは…なかったです。それよりも

“悔しい”っていう気持ちのほうがいっぱ
いあって…。以前のグループで 3 年半、
がむしゃらにやったけれど立てなかった舞
台に、まだ何もジャムズに貢献できてな
い状態で立てることになったことが悔しく
て…。“あんなに頑張っても立てなかった

まった曲になっています。冬曲だけど沈ん
だ気持ちにならず、ハッピーになれるので、
夜に聴いてもらっても大丈夫です（笑）。
ーレコーディングではどんな気持ちで
歌いましたか ?
神楽：主人公の女の子になった気持ちで
歌っていたかな ?　その子の気持ちを
綴っている歌詞なので、結構感情移入し
やすかったです。
大場：MV は街の風景に入り込んでいる
感じのものになっているので、曲を聴い
ていると街のイルミネーションとかが頭
の中に浮かんでくると思います。聴いた
らきっと外に出たくなるんじゃないかな ?

（笑） MV はぜひメンバーの“彼女感”に
注目して楽しんでください !

武道館に、ジャムズで何もできていない
自分が立てちゃうんだ”って。過去の自分
と今の自分を比べた時に、過去の自分は
あそこに立たせてあげたいと思うくらい
頑張ったけど、今の自分はまだそこまで
いけていない…その事実が悔しいです。
でも、立たせていただけることは本当に
ありがたいと思っているので、自分が今
やるべきことは過去の自分を超えること
だと。11 月までにそれができれば、嬉し
い気持ちで武道館のステージに立てるん
じゃないかと思っています。
ー以前のグループで頑張ってきたけ
ど、武道館に届かずに活動が終わってし
まったことは、メンバーもファンも残念で
悔しかったと思うので、その時の想いも一
緒に !
大場：はい。その夢の続きを見させてくれ
るジャムズは本当にありがたいって思って
います。
ーメンバーそれぞれの想いは違うかも
しれないけど、武道館までの期間でグルー
プとして進化すると思うのですごく楽しみ
です。メンバーで武道館を訪れたムービー
も公開されていましたがどうでしたか ?
神楽：広さ、大きさ、規模感に圧倒されま
した。“ここに立つの !?”って（笑）。２階席、
３階席とかを見て、“あそこに見える席に
も入ってもらわないといけないんだな。
私は何人集めることができるのかな ? ”っ
て、現実的にいろんなことを考えるように
なりました。正直言って、時間が足りない
です !　
ーそして、ライヴと言えばもうひとつ、
3 月にサンリオピューロランドで『Jams 
Collection -3 周年記念スペシャル
LIVE-』が行なわれます。
神楽：すごく楽しみです !　３キャラクター

（ハローキティ、シナモロール、ポムポム
プリン）が参加してくれるんですよ。自分
たちプラス誰かと一緒にやるというのは、
ワンマンライヴではイレギュラーなので、
どんなふうになるのかなってドキドキワ
クワクしています。昨年 1 月の TOKYO 
DOME CITY HALL の時に事務所の後

ー振り付けに関してはどうですか ?
大場：みんな結構苦戦していたよね ?
神楽：うん。大きな振り付けというよりも
細かな動きが多いんです。なので、ダンス
がちょっと苦手な子とかは苦戦していた
気がしますね。でも、振り付けからも歌詞
の情景が浮かんでくるような感じで、歌詞
の内容とリンクした動きになっているの
で、それが今回の特徴ですね。
ー「トキメキ NEW WORLD」は「冬空
ラプソディー」とはまたタイプの違う曲で
すね。
神楽：私はこの曲を最初に聴いた時、“可
愛い ! ”って思いました（笑）。とにかく可
愛らしい曲で、歌詞の中に“初めての気持
ち”とか“新しい世界”という言葉が出てく

2023 年は変化がありつつ進化も遂げて、幕張メッセ国際展示場でのワンマンライヴも成功させた“ジャ
ムズ”こと Jams Collection。そんな彼女たちの 2024 年リリース第 1 弾は「冬空ラプソディー」と「ト
キメキ NEW WORLD」のダブル A 面シングルで、冬にぴったりの曲と恋している乙女心を歌った曲に仕
上がっている。新作のこと、そして 11 月に開催される日本武道館のことなどを神楽胡音と大場結女に語っ
てもらった。

夏のイメージが強いから“冬曲です！”という曲が出せるのが嬉しい

このインタビューの全文を公開中！！▶

【Type-A】（CD）
 TKCA-75221
￥1,200（税込）

【Type-B】（CD）
 TKCA-75222
￥1,200（税込）

【Type-C】（CD）
 TKCA-75223
￥1,200（税込）

「冬空ラプソディー
 ／トキメキ NEW WORLD」
Single　2/21 Release
徳間ジャパンコミュニケーションズ

『Jams Collection  -３周年記念スペシャル LIVE-
  in サンリオピューロランド』

3/16（土）　東京・サンリオピューロランド

★日本武道館公演開催決定！

11/12（火）　東京・日本武道館

輩グループのしろもんさんに出てもらっ
たんですが、その時も特別な感じがあり
ました。やっぱり他のグループさんとかが
入ってくれるのはいつもと違ってドキドキ
しますね。
大場：私も楽しみです !　ファンの人がカ
チューシャとか付けてライヴに参加してく
れると思うので、それを見るのも楽しみで
す（笑）。普段とは違う景色が見られそうで
すし。

取材：田中隆信

L → R　村望しおん、大場結女、神楽胡音、一宮彩夏、津代美月、保科凜、水瀬さらら、小此木流花
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今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると？』

ー末永さん、2 作連続でセンターに選
ばれましたね。おめでとうございます！
末永：ありがとうございます！　前作でセ
ンターに決まったことが発表された時、す
ごく温かいコメントをたくさんいただいた
ので頑張ることができました。そんなファ
ンのみなさんと駆け抜けた 1st センター
曲だったんですけど、こうして 2 作連続で
センターに選んでいただけたのは、まだ
私にできることがあると思ってくださった
のかなと。なので、期待に応えられるよう
にできる限りのことをやっていきたいと
思っています。
ーそして、初選抜の倉島さん、選ばれた

いですし、ご新規さんの方も良かったらぜ
ひ SKE48 を推してください（笑）。
ー今回のシングル「愛のホログラム」は
これまでの SKE48 のシングル表題曲に
はなかったタイプの曲になりましたね。
末永：そうですね。シリアスな曲というこ
とで言えば「金の愛、銀の愛」（2016 年
8 月発表のシングル）とか、これまでのシ
ングルにもあったんですけど、音程も低
くて、MV も暗い感じの照明が合うよう
な楽曲が多かったと思うんです。今回は
シリアスだけど、サビとかの音程が高い
ですし、イントロは明るめになっているの
で、そういう意味で今までになかったタ
イプの曲だと思いました。楽器の音もピ
アノがすごく印象的だったりして、これも
SKE48 の曲ではあまりなかったので新
鮮さを感じていただけたら嬉しいです。
鎌田：最初に聴いた時は、“意外な曲がき
た !?”って思いました。最近は直接的な表
現の曲が多い中でもすごく詩的な感じも
あって、秋元 康先生がこの曲を SKE48
に渡してくださったのは何か意味がある
とも思いました。MV の内容にも曲のアン
サーは出されていないので、聴いた方は
それぞれの解釈で楽しんでいただきたい
です。
林：曲の入り方も好きですし、終わり方も
好きです。いつも曲をいただいた時は聴く
前にまず歌詞を読むんです。私は本を読む
のが好きなので、歌詞も読んでみて自分な
りの解釈をしてから曲を聴くようにしてい
て。今回は失恋ソングなんですけど、いろ
んなとらえ方ができると思いました。誰に
向けて歌っているのかで印象が変わる気
がします。私は過去の自分に歌っているよ
うな曲だと感じたので、自分を思い浮かべ
ながら聴きました。だから、ファンの方もそ
れぞれの解釈で聴いてほしいですね。
倉島：MV の撮影の時、振り付けをしてく時の気持ちを聞かせてください。

倉島：11 歳の時に SKE48 に加入して今
年で 8 年目になるんですけど、私は 5 歳
から SKE48 が大好きで、ずっと SKE48
のメンバーになりたいと思っていたんで
す。今、振り返ってみて“私が好きだった
SKE48って何だったんだろう？”と考え
てみたら、推しメンが選抜メンバーだった
ということもあったと思います。“好きな
SKE48＝選抜メンバー”だったんですよ。
私は 5 歳の頃から選抜メンバーになりた
かったんだと思ったら、今回選抜に選んで
いただけたことが 18 歳の今の私からす
ると 13 年分の重みがあると強く感じま

ださった CRE8BOY さんが“みんなの
意識を揃えたいから一緒に歌ってみましょ
う！”とおっしゃったから、みんなでサビを
歌ったんです。その時に“この曲、歌ってい
て楽しいやつだ！”って気づきました。MV
では無表情で踊っているんですけど、“無
表情でもあふれる感情を出してほしい”と
言われていたので、一回みんなで歌ったこ
とによって言われたことが理解できたよう
な気もしましたね。私は個人的に歌ってい
て気持ち良い曲が好きなので、この曲も
大好きです。感情を乗せて歌うのが楽しい
楽曲だし、ファンのみなさんもカラオケと
かに行ったら熱唱してもらいたいです。
原：私は 2 サビの歌詞が好きです。MV で
は長めのワンピースを着ているシーンな
んですが、列ごとに違う振り付けになって
いて、最初 5 人ずつくらいに分かれて振り
入れをしていったんですけど、全員で合わ
せた時に“すごい！”と感動しました。MV
ではぜひ 2 サビのダンスに注目してもら
いたいです。
ーMV の話も出ましたが、シリアスな曲
ということで無表情で踊ったりしていて、
これまでと違った雰囲気の作品になりま
したね。
末永：監督さんは“いつもの末永さんとは
違う雰囲気を引き出したいと思っている”
と言ってくださっていたんです。いつもの
私の“可愛い”とか“ツインテール”のイメー
ジとかと違うものを求められていました。
MV の内容は実寸大の私がいて、その私
が思い描く世界の中でミニチュアのメン
バーが踊ってくれているという面白いも
のになっています。私もメンバーと一緒に
踊るシーンではミニチュアになっている
ので、グリーンバックで撮影しているんで
す。ストーリー性のある MV なので、ぜひ
チェックしてみてください！

取材：田中隆信したし、そう思うとすごく感慨深いです。で
も、いざ選抜メンバーに入るとソワソワし
てしまって、まだ馴染めていない感じです

（笑）。
ー今回の選抜メンバーを先輩の鎌田さ
んから見てどう感じましたか？
鎌田：SKE48 の全盛期の頃を見ていた
という方からしたら“知らない子がいっぱ
いいる”と思われるかもしれないんですけ
ど、SKE48 らしさというか、変わらない
良さもありますし、時代によって変わって
きたものもあるので、“美味しいとこ取り”
をしている最中です。このシングルをきっ
かけに戻ってこられる方は戻ってきてほし

SKE48 が 32 枚目のシングル「愛のホログラム」をリリースする。“孤独な愛”をテーマとしたシリアスで
切ない失恋ソングで、前作の「好きになっちゃった」（2023 年 7 月発表のシングル）に続いて、末永桜花
がセンターを務める。そんな新曲への想いを末永をはじめ、鎌田菜月、林 美澪、原 優寧、そして初選抜入り
を果たした倉島杏実に語ってもらった。

SKE48 の曲ではあまりなかったので新鮮さを感じてもらえたら嬉しい

【Type-A ＜初回盤＞】
（CD+DVD）
AVCD-61411/B
￥1,750（税込）

【Type-A ＜通常盤＞】
（CD+DVD）
AVCD-61414/B
￥1,750（税込）

【Type-B ＜初回盤＞】
（CD+DVD）
AVCD-61412/B
￥1,750 円（税込）

【Type-B ＜通常盤＞】
（CD+DVD）
AVCD-61415/B
￥1,750 円（税込）

【Type-C ＜初回盤＞】
（CD+DVD）
AVCD-61413/B
￥1,750 円（税込）

【Type-C ＜通常盤＞】
（CD+DVD）
AVCD-61416/B
￥1,750 円（税込）

このインタビューの全文を公開中！！▶

「愛のホログラム」
Single　2/28 Release
avex trax

■鎌田菜月…透けるような青色
「たくさんの色がありますが、空が青いのも人に届く青だからで。本とかも経
年劣化してくるとブルーが残るのも青の特質があるからなんです。その透け
てる色が最後まで残るので、SKE48 らしいですよね」

■林 美澪…白色
「白に違う色が混ざるとその色は活きるって素敵だと思います。SKE48 は個
性豊かなメンバーが揃っていて、みんな違う色を持っているからこそ、その色
が混ざって虹色になる。だから、SKE48 自体は白じゃないかなと」

■倉島杏実…オレンジ色
「魂みたいな（笑）。SKE48 ってパフォーマンスや歌を届ける時に熱量を常に
大切にしているからこそ、盛り上がる熱のオレンジでもあると思って。あと、
カッコ良い曲をやるにしても強い想いを届ける印象がありますね」

■原 優寧…水色
「青空のようなイメージ。SKE48 のパフォーマンスは観ていて元気がもらえ
て、心が晴れやかになると思うんです。会場に来たあとは明るい気持ちになれ
ると思うから、晴れやかな青空が見えるんじゃないかと思いました」

■末永桜花…薄い黄色
「SKE48 はポップで元気な曲もあれば、暗めというか落ち着いた楽曲もあるんです。だけど、みなさんに希望を届けるという印象が私の中で黄色のイメージ
かなと。グループのカラーや衣装も黄色が多いので、私は黄色だと思います」

写真上段左から、北川愛乃、髙畑結希、林 美澪、原 優寧、坂本真凛、中上段左から、熊崎晴香、末永桜花、佐藤佳穂、
中下段左から、中野愛理、菅原茉椰、野村実代、井上瑠夏、下段左から、青木莉樺、鎌田菜月、太田彩夏、倉島杏実、荒井優希、大村 杏
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ーはじめに、幣誌では毎回恒例の質問
になりますが…

「あっ、ヤバい！（笑）　今回も何も考えて
いない…」
ーすでに伝わってしまいましたか（笑）。
ニューシングル「曖昧ガール」の収録曲を
食べ物に例えると？

「えっと…表題曲は歌詞にあるとおり、全
部乗せのクレープ。カップリング曲「恋よ
りずっと Only you」はプリン・ア・ラ・
モード！　少しだけレトロな雰囲気の楽
曲なので、固めプリンのほうです。あと、
フルーツが彩り豊かにトッピングされて
いて、とってもキュートだから」

ー毎回ながら素敵な回答をありがと
うございます。さて、表題曲は TV アニメ

『佐々木とピーちゃん』ED テーマに起用
されていますが、まずはアニメの観どころ
から教えてください。

「主人公の佐々木さんが異世界での出来
事に順応できてしまっているところですか
ね。平和なタイトルからは想像もつかな
い物語だし、話数が重なるにつれて現代
日本でも異能バトルが始まってしまうわけ
で。あと、ペットのピーちゃんが、もともと
はどんな姿だったのかを想像しながら観
ていくのもとても面白いです」
ーピーちゃんは異世界のほうでは賢者

だということで、役職から考えるに年齢を
重ねていそうですよね。個性的なキャラ
クター揃いですが、「曖昧ガール」の中で
作品に対して特に親和性を感じるフレー
ズは？

「歌い出しの《Life is wonder》ですね。
《世界は広いからひとりじゃつまらない》
とか、そのあとの《想像よりいろいろある
ねサプライズ》なども。佐々木さんって異
世界で巻き起こるサプライズをとても満
喫しているように見えるんです」
ーなるほど。逆に大西さん自身に近い
と感じたフレーズはありましたか？

「う〜ん、私っぽさ…（熟考）。《水たまりを

ジャンプして》とか？」
ー大西さんの日常ってそんな感じなん
ですね（笑）。

「ルンルン気分で部屋に掃除機をかける
とか！」
ー個人的には《ココロとカラダが（今日
も）反比例》を選ぶかと思っていました。
確か 2022 年のバレンタインの時期に
取材をした際、週に一度しかチョコを食べ
ないという鉄の掟を設けておきながら、
駅のホームでチョコを爆食したとか。当時
の行動はまさに気持ちと体が反比例して
いますよね？（笑）

「ピーナッツ入りの板チョコですね！　乗
り換え時間の合間に電車を待ちながら
ホームで一枚まるごと食べきった話だ。あ
の時期は異常にハマっていたチョコだっ
たんです（笑）。ちなみに今年はデパート
で買ったチョコを 1 日 2 個ずつ食べてい
ます。お値段的にもそんなにたくさんは
手に取れないものだから少しずつ。私自
身はあまり曖昧な性格ではないので、そ
のフレーズが当てはまるとは思ってもい
ませんでしたね」
ー少し本題から外れましたが、レコー
ディングの際にこだわったポイントがあれ
ば教えてください。

「サビの《ハッとしてパニック！》や《キュン
としてパニック！》は台詞感がうまく伝わ
るように意識しながら歌いました。ピタッ
と音が止まる部分なので、楽曲の雰囲気
も少し変わる部分かなと思って」
ーサビは全体を通してフレーズのまと
まり方というか、うねりというか…

「グルーブ感がありますよね！　とてもノ
リやすい曲調で、かつメロディーにもちゃ
んと意味があるというか。歌詞の言葉とメ
ロディーが、すごく合っているんですよ。レ
コーディング前こそ歌っていて息つく暇
もなさそうだと不安に感じていたのです
が、歌い続けることで慣れていく感覚も印
象的でした。きっとサビがこの言葉じゃな
ければ息継ぎがもっとたくさん必要だっ
たし、「曖昧ガール」じゃなかったら歌いき
れなかったかも」
――楽曲の最後は《わたし 曖昧ガール》

とタイトルを回収しての歌終わりになっ
ています。

「私の楽曲だと歌終わりのパターンは珍し
かったですね。ボールがピョンと飛び跳ね
るようなイメージで声を出しました」
ーちょうど“私の楽曲だと”という発言
が出たところで、先ほど少し悩んでいた部
分について深掘りをしたいのですが、大
西さんが考える私っぽさ…つまり“自分ら
しい音楽”とは、どのようなものだと考え
ていますか？

「明るくて、さわやかで、元気で、どこか乙
女っぽいのが私らしさかな？」
ー続いては「恋よりずっと Only you」
について。こちらは大西さんが考える楽
曲の主人公像から教えてください。

「もうこれは私です（笑）。大好きな小倉 
唯さんを応援している私自身。いわゆる

“推し曲”のイメージで、作家の東乃カノ
さんに歌詞を書いていただきました」
ーなんと！　大西さん自身がイメージ
だったんですね。

「今の等身大の私として歌っているので、
普段以上に素の私に近い声の質感になっ
ています。今も小倉さんが大好きですが、
レコーディング前には当時中学生だった
頃の私を思い出しながら、逆に子供っぽさ
を残して歌うアプローチも考えてみたり
して。最終的には私自身が“こうしたい！”
と思えた完成系に落ち着きましたね。ち
なみに小倉さんの最近の楽曲だと「I・
LOVE・YOU!!」がめっちゃ好きです。ご
自身で作詞されて、ダンスの振りつけも
されている楽曲です」
ー「恋よりずっと Only you」の中で特
に好きなフレーズは？

「全部がお気に入りですが、ひとつだけ選
ぶならば《天使が舞い降りた あの日あの
時から／不思議 この瞳（め）に映るもの 
すべてがそう輝いて》ですね」
ーやはりそこを選びますか（笑）。

「一番共感したフレーズです」
ーこの楽曲のリリース後、大西さんが
可愛らしい行動をするたびに SNS のコ
メント欄にこのフレーズが並ぶのだろうな
と、勝手ながら想像をしています。

このインタビューの全文を公開中！！▶

「曖昧ガール」
Single　2/28 Release
日本コロムビア

「逆にそんなことを送ってくれるなんてあ
りがたい！　私は全然、天使でもなんでも
ないので（笑）」
ーところで、大西さんは 2024 年 3
月でアーティストデビュー 3 周年を迎え
ますが、デビュー当時の想像と比べて 3
年間でポジティブなギャップを感じた部分
はありましたか？

「自分で言うのもなんですが、楽曲が全
部いいですよね。“この楽曲は大好きだけ
ど、これはあまり聴かないかも”なんて思
うこともあるかもしれないのに、私の楽曲
は本当に全部が強くて、どの楽曲にも必
ず一定数のファンの方がついているんで
す。私を含めて間違いなく誰かの心に刺
さる楽曲が揃っているし、そうした意味で
私の音楽活動に対する入口が多いことを
とてもありがたいと感じています。本当に
嬉しいギャップでしたね」

取材：一条皓太

【初回限定盤】
（CD+DVD）
COZC-2073 〜 4
￥2,090（税込）

【通常盤】（CD）
COCC-18191
￥1,430（税込）

ニューシングルの表題曲「曖昧ガール」が、TV アニメ『佐々木とピーちゃん』ED テーマに起用された。今回
もタイアップ曲とアニメとの親和性が抜群だ。そんな同作について音楽的な話を訊くのはもとより、本人
の素顔を感じられる、かなり緩めな会話の記録となっているが、彼女の素顔が垣間見える本稿をぜひ楽し
んでいただければ幸いだ。

明るくて、さわやかで、元気で、どこか乙女っぽいのが私らしさ

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると？』

■黄色
「水色かと思いましたが、それよりも黄色やオレンジの暖色系な気がします。ハッピーなイメージがあると思うんですよね。「曖昧ガール」「初恋カラーズ」「本日
は晴天なり」とかは黄色かな？　「本日は晴天なり」だったら太陽を黄色やオレンジで描く人が多いと思いますしね。そう考えていくと、やっぱり暖色系になる
んじゃないかな？」



music UP's        4140        music UP's

でいいんだろうか ?　何でもやっている
ことで芯がないように見えてしまうんじゃ
ないだろうか ? ”と悩むこともあったんで
すけど、やっぱり私はいろんな音楽を歌い
たいし、“全部が May’n だよね”って言っ
ていただけるようなアーティストになって
いきたいって、今は迷いなく言葉にできる
ようになってきました。なので、もっともっ
とジャンルレスに、たくさんの May’n を
見せていこうというのが今回チームとし
ても一番大きなテーマになっていて、この

“Prismverse”というタイトルも最初に
決めた上で制作に入りました」
ー結果「あはっててっぺんっ」のような
コミカルな曲もあれば、「Follow Your 
Fantasy」のようなファンタジックで壮大
なもの、「GLORY」のような激アツのロッ
クもあって、本当に振り幅がすごいです。

「配信曲やタイアップ曲など、シングル以
外ですでに聴いていただいている曲も今
回はたくさんまとめられているんですが、
自分の中でも本当にいろんな曲を作って
きて、歌えている実感はありました。ただ、
普通は「あはっててっぺんっ」みたいな曲
があるとすごく曲順に迷うものなのに、全
然そんなことなかったんです。あまりにも
いろんな曲がありすぎて、すぐに“一番気
持ちの良い流れってこれだよね”って決ま
りました。どの曲にもちゃんと想いが込め
られていて、多面的な面を見せたいとい
うコンセプトにぴったり合っている楽曲た
ちなんだと感じましたね」
ーどの曲も際立った個性があるから、
特定の曲だけが浮くこともなかったとい
うのは納得です。結果、幕開けはアッパー
で、ちょっと楽しかったりスローなパート
になり、再び上がって最後は新曲で締め
る…という流れになったのかなと。

「そうですね。やっぱりアルバムのために
新曲も作っているので、“『Prismverse』
とは ? ”ということを伝えるためにも最初
と最後には新曲を置きたかったんです」
ー1 曲目の「To the Prismeverse」

はエレクトロかつダンサブルで、まさに
『Prismverse』の世界へと導く入口の
ような曲ですね。

「今作は既存曲も多いので、実は先にジャ
ケットとかアーティスト写真とかの撮影か
ら入ったんです。その撮影に向けてプリ
ズム感だとか、“Verse”という単語から連
想される“ユニバース＝宇宙的”なビジュ
アルにしようという話をする中で、まずそ
のジャケットに合う楽曲が欲しいと思いま
した。その時、私がプロデュースとメイン
ヴォーカルを担当している Abyssmare
で ご 一 緒 し て い る D&H（PURPLE 
NIGHT）さんの楽曲が合うんじゃないか
とピンときたんです。別に Abyssmare
で宇宙らしさを目指したことはなかった
んですけど、トラックがバキバキした浮遊
感があって、シンガーとしての芯を感じさ
せてくれるから、『Prismverse』の世界
観を表すには打ってつけじゃないかなと。
それで D&H さんに『Prismverse』の
イメージをお伝えしてオファーさせてい
ただいたら、“僕が一番得意なジャンルで
す !　待ち受けも常に宇宙なんです ! ”っ
ておっしゃってくださって！　D&H さん
もめちゃくちゃ気合を入れて作ってくださ
いました（笑）」
ーMay’n さんご自身が書かれた歌詞
には《more than "NOW"》というワード
も入っていて、もっと前に進もう、上へ行
こうという強いメッセージも感じました。

「やっぱりプロとしてステージに立ってい
る以上は自信を持って、その時点での最
高 · 最強を届けていないとダメだと思う
んです。今が最高ってことは、明日はもっ
と最高になるし、そうでありたいと私は
ずっと願い続けているんです。そんな自
分のプライドを歌詞にした時に、宇宙を手
に入れていくシンガーみたいな映像が浮
かびました。なので、曲頭の Aメロでは“ど
んなFlight明けでも、私、最高のパフォー
マンスできるから”というような歌詞を作
りました。飛行機とか新幹線とかで移動し
た直後の公演って、むくみやすいし、喉も

乾燥するしで結構大変なんですけど、キャ
リアを重ねていくうちに、どんなに身体的
にストレスがかかるような状況でも万全
な状態でステージに立てるようになって
きたので（笑）」
ー再び新曲が登場する終盤までは既発
曲が並んでいるわけですけど、改めて聴
き返してみて、どんなことを感じました ?

「全体を通して、すごく歌詞を書いたなと
は思いました。自分で歌詞を書いたこと
で当時のことをより思い出せたから、音
楽のアルバムでありつつ、まるで自分の
フォトアルバムを眺めるような気持ちに
もなりましたね。例えば、タイアップで初
めて作詞作曲をした「オレンジ」（2021
年 11 月発表のシングル）では、アニメー
ションとのリンクを探すのにすごく苦労し
たとか、89 秒で曲を作ることの難しさを
実感したとか。そんな自分にとってある意
味“始まり”の曲と、伝えたかった想いを込
めることのできたそれ以降の数々のタイ
アップ曲を一枚のアルバムに収録できて、
とても嬉しいです。このアルバムを通して
自分の“作る＝クリエイティブ”という面で
の振り返りもできましたし、これからも自
分がその時々に思った言葉をアーティス
トとして、もしくは誰かのために残してい
きたいと改めて心に決めました」
ー10曲目の「ハッピーエンド、」なんて、
まさしく“誰かのために”書かれた曲です
よね。

「草野華余子さんが作曲なのですが、今作
にも収録されている「蒼の鼓動」（2022
年 4 月発表の配信シングル）で初めてご
一緒させてもらった際に“これは May’n
以外に渡すつもりはないんで、使わなく
てもいいから受け取って ! ”と渡されたバ
ラード曲があったんです。それがすごく素
敵な曲で、いつかかたちにしたいと漠然
と考えていた中、アルバムの新曲制作が
始まって。まずは『Prismverse』を象徴
する始まりの曲と、ライヴで盛り上がりそ
うな曲は自分で作曲すると考えた時、もう
1 曲はバラードがいいと思い、“じゃあ、前

このインタビューの全文を公開中！！▶

『Prismverse』
Album　2/14 Release
Digital Double

に草野さんにいただいた曲をかたちにし
よう ! ”と正式にオファーさせていただい
たんです。それで、改めて草野さんが仕上
げてくださった曲を聴いてみたら、ある意
味不思議な曲で。“美しさも悲しさもあっ
て、次元を超えるような空気感のあるメ
ロディーだな”という第一印象を受けた時
に、今の私の想いを歌うよりも、誰かの答
えが出ない問いに対して次元を超えて答
えてあげられるような曲にしたいと思いま
した。そんな中、私の親友が大切な人との
お別れを経験して、“この想いが届いてい
るんだろうか ? ”って悩んでいたんです。
私は“それ、絶対に届いてるよ ! ”って言っ
ていたんですが、そういったメッセージを
音楽でも伝えたかったんです」

取材：清水素子

【CD+Blu-ray】
XNDD-00018/B
￥6,600（税込）

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると ?』

ー“Prismverse”というタイトルを聞
いて、色とりどりに煌めく音楽をイメージ
したのですが、実際にアルバムを聴かせ
ていただくと、まさにそのとおりの作品に
なっていますね。

「“みんなにとってのメインテーマになるよ

うな音楽を作りたい”という想いで“May’
n”というアーティスト名をつけた時から、
音楽的にはロック、ポップス、R&B、ダンス
ミュージックと、ジャンルレスでやってい
きたいとは考えていたんです。もちろん
長く音楽を続けていく中で、“本当にそれ

2025 年のデビュー 20 周年を前に到着したニューアルバム『Prismverse』は、カラフルな万華鏡のよう
に色とりどりの楽曲が収められた全 12 曲を収録。アーティスト名に込めた想いを今一度再確認し、次元
を超えてリスナーに寄り添う力を放って、さらにキラキラとギラギラと輝く一枚だ。

たくさんの May’n をジャンルレスに見せていくのがテーマ

■カラフル
「何色って特定するのではなくて、いろんな色っていうのが私の音楽なのかなって。というか、そうでありたいと思っています。今回のアルバムに「カラフルス
コープ」という曲があるんですが、歌詞を書く時に自分自身の音楽人生を振り返ってみて、青が似合う曲をいっぱい作ってきたと思ったし、デビュー曲の「キミ
シニタモウコトナカレ」は赤っぽくて、“シェリル · ノーム starring May'n”名義の時はピンクで、さらに今回のアルバムには「オレンジ」という曲もあって、そ
んなふうに“この曲はこの色だな”と思うものがすごく多くて。逆に言うと、いろいろな色をテーマに曲を書いたり、表現させてもらうことができた音楽人生
だったなと。だから、これからもその時に思ったもの…それこそ黒っぽい曲だったり、黄色っぽい曲だったり、そうやってカラフルな音楽作りをやっていきた
いとすごく思っています」

【CD】
XNDD-00019
￥3,300（税込）
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ー改めて『Inori Minase LIVE TOUR 
2023 SCRAP ART』というツアーに込
めた想いだったり、どういうツアーにした
かったかなどを教えてください。

「昨年9月にリリースした「スクラップアー
ト」というシングルを引っ提げて開催した
ツアーで、シングルでは新しい挑戦をし
ていたので、ツアーも今までと違うことを
やってみたいと思っていました。自分の中
で“ライヴはこういうもの”と決めていな
くて、その時にやりたいことをベースにツ
アータイトルやセットリストを決めていた
のですが、いつの頃からか“1 曲目は元気
な曲で中盤はカッコ良い曲、最後は大団
円”みたいに定番化していたところがあっ
たので、それを壊したかったんです。“1 曲
目は明るい曲だよね”というみんなの予想
を、いい意味で裏切りたいというのが根

底にあって。そんな時に「スクラップアー
ト」と出会い、これを 1 曲目にしたら今ま
でとは違ったツアーになるという確信か
ら、まずは 1 曲目に「スクラップアート」を
やるというところからツアーのセットリス
トを考えました。個人的には前回の『Inori 
Minase LIVE TOUR ２０２２ glow』は
等身大というか、自分の好きな音楽や好
きな言葉がいっぱい詰まったセットリスト
で、“私個人”に届けたいと思うツアーだっ
たんです。今回は“お客さんである水瀬い
のり”に届けたいライヴで、水瀬いのりと
いうアーティストのライヴを観た衝撃、ラ
イヴ空間でしか味わえない演出を全身で
感じてほしくて、ステージセットや演出も
前回とはまったく違ったものに挑戦して、

“魅せるライヴ”を意識しました」
ー“スクラップアート”という言葉にかけ

て言うなら、水瀬さんのライヴを“スクラッ
プ＆ビルド”したライヴになったみたいな。

「確かにそうですね。『SCRAP ART』と
いうツアーの中で壊したり作ったり混ぜ
たりして、すでに出来上がったものではな
く、ライヴが出来上がっていく過程や何か
を集めていく過程を観てもらって、それが
最終的に夜明けや光になっていく様子を、
みんなで一緒に観測するような感覚でし
た。だから、ライヴの前半と後半では衣装
も私の表情もまったく違っていて、私自身
の構え方も全然違っていたから、私が最
後で泣いちゃうなんて、きっと誰も思いも
しなかったと思います」
ーツアーは全 6 公演で、水瀬さん自
身最大規模でした。初日のワールド記念
ホールは、水瀬さんにとって関西では初
のアリーナ会場だったそうですね。

「はい。初日のことはすごく覚えていま
す。前日にゲネプロを行なったので、実質
ワールド記念ホールに 2 日間立たせて
もらったんですけど、まず会場の大きさ
にびっくりして、“初日の規模じゃないだろ
う ! ”と思ってすごく不安でした。初日を迎
えた時は、いつもそうですけど手足がキ
ンキンに冷えてしまって、グッパッグッパッ
と手の運動を一生懸命やっていたんです
けど、それがヘアメイクさんにも伝染し
て、女性スタッフみんなで 1 カ所に集まっ
て“大丈夫、大丈夫”って言いながら身を
寄せ合っていました（笑）」
ー何年やっていても初日はそういう緊
張があるものなんですね。

「もちろん不安がないようにバンドメン
バーやスタッフが完璧にスタンバイして
くれているのは分かっているんですけど、

“あとは自分次第だ ! ”と思うことで余計
に緊張しちゃって。こんなに素敵な空間な
のに自分が台無しにしてしまうんじゃない
かと、それが怖くて怖くて。でも、初日を無
事に終えた時は、自信につながったと言う
と大袈裟ですが、自分が楽しむことが大
事なんだなと思いました。分かっているは
ずなのに、ライヴが始まるとみんなを楽し
ませたいほうにスイッチが切り替わっちゃ
いがちで。でも、終わった時に改めて、自
分が楽しいと思っていればそれが伝染し
てみんなも楽しんでくれると感じていま
す。ファンのみんなは鋭くて、いつも私の
感情を考えてくれているように感じてい
るので、私自身が楽しんでいる姿を温かく
見守ってくださっているみんなのことを信
じようと、初日に改めて気づかされたとこ
ろがありました。以降もそういうことを意
識してステージに立って、その積み重ねで
生まれたファイナルだったと思います」
ーファイナルは文字どおりツアーの集
大成だったと。

「はい。私は本当に周りに恵まれていて、
みんなやさしいし、いい人だし、それぞれ
に私が想像する以上に大変な役割があっ
て、私ならもっとピリピリしちゃうようなと
ころでも、笑顔で安心させてくれるし、“何
かあったら声をかけてね”と言ってくれて、

本当にファミリーだなって思います。最後
の MC で流した涙は、そんなファミリーが
誰ひとり欠けることなく無事にここまで辿
り着けた安堵と感謝の表れだったし、こん
なに素敵なチームとファンのみなさんと、
ライヴを素晴らしい場所にできたことを
思ったらもう…。前にはファン、後ろにはバ
ンドメンバー、横を見るとスタッフがいて、
逃げ場がなくどこを見ても泣いちゃう状
況でしたから」
ーツアーで成長した部分や気づいたこ
とはありましたか ?

「私、音の反響とかがあまり得意ではなく
て、なるべくステージの後ろにいたほうが
音の反響が少なくて歌いやすいんです。
そうすると客席との距離がすごく離れて
しまうから、なるべく前に出るように意識
していたんですが、それもツアーを通し
て気づいたことでした。地面の反響とか
会場の壁の反響を受けると歌いづらくな
るので、会場ごとに音響チームのみなさ
んに相談して対応してもらっていました。
だから、「アイオライト」の時みたいに高
いところで歌うほうが、実は歌いやすかっ
たりするんです。特に初日はすごく大きな
会場で、リハーサルスタジオとはまったく
環境が違うから戸惑いました」
ー以前ライヴの時の楽屋の差し入れ
が、お名前にちなんでお稲荷さんだった
という話を聞きましたが、横浜の時は何で
したか ?

「横浜名物の全部セットみたいなものでし
た（笑）。崎陽軒のシウマイとか横濱ハー
バーとか、サンマー麺のカップ麺を食べま
した。各地でご当地ものをケータリング
で用意してくださって、北九州では自分で
湯切りをしてゴボウ天うどんを食べました
ね。温かいものを置いてくださっているの
が、とてもありがたかったです。さっき話し
たみたいに、本番前は手足が冷えちゃう
ので（笑）」
ー本編最後の「僕らは今」も胸がアツく
なりました。

「MV では目の前にお客さんがいること
を想像して歌っていたので、それが実際
にお客さんがいて、声出しもできた「僕ら

は今」になりました。曲を作っていた時は
コロナ禍を想定していたわけではなく、
偶然コロナ禍の想いに重なる曲になりま
したけど、一緒にドラマを重ねてきた曲な
ので、改めて満員のみなさんとひとつに
なれて、やっと「僕らは今」が完成したとい
うか。これが観たかったし、これが聴きた
かった。足りなかったピースをみんなから
集めて、やっと完成したのが嬉しかったで
す。みんなもそれに応えてくれて、その熱
とか表情をすごく感じました。コロナ禍で
声出しができていなかった曲がまだまだ
たくさんあるので、それらもいつかみんな
と一緒に完成させたいですね」
ーこの Blu-ray でしか観られない映像
も満載ですね。

「ライヴは後日に配信もあったのですが、
Blu-ray では配信の映像とは別カットを
使っているので、配信で観てくださった方
でも楽しんでいただけるものになってい
ます。あと、特典映像として「Making of 
SCRAP ART」と「幕間 Short Movie（全
会場分）」が収録されています。「Making 
of SCRAP ART」にはリハーサルの映像
や打ち上げは入っていませんけど、ご当地
の差し入れを食べているシーンとかも収
録していて観どころが満載だと思います」

取材：榑林史章

昨年開催したツアーから神奈川 · ぴあアリーナ MM でのファイナル公演を収録した Blu-ray『Inori 
Minase LIVE TOUR SCRAP ART』がリリースされる。そんなツアーに込めた想いや感想、その裏でど
んなことがあったのかなどを語ってもらった。

今月のお題：『あなたの音楽を色に例えると ?』

このインタビューの全文を公開中！！▶

『Inori Minase LIVE TOUR
 SCRAP ART』
Blu-ray　3/6 Release
KING RECORDS 

KIXM-578 〜 9
￥8,800（税込）

ライヴが出来上がっていく過程や何かを集めていく過程を観てもらう

■透明
「輪郭はあるけど、透けて見えるような…白ではなく透明なイメージです。いろんな色が入ってきても透過されて、その色に染まるのではなく混ざり合う感じ ?
これまでのアーティスト活動を振り返ってみて、特にこれという色はないなと思いました。常にクリアーで、ひとつの色には染まらなかった気がします。水のよ
うにどんなものも吸収していくイメージだと思います」
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お馴染みの楽曲の連続で、
ふたりの世界に引きずり込む

　1st アルバム『どっちの kiss か、選べ
よ。』（2019 年 1 月 発 表）から 4 年 振
りとなるファン待望の 2nd アルバム『生
まれてきたことに感謝しなさい！』は、

「LOVE&KISS」や「ジュリエッタ」など、
シングルとして発表された楽曲はもちろ
ん、昨年 12 月に配信リリースされた「許し
てサンタさん」などの既発曲、さらに新録
曲 5 曲を加えた全 13 曲が収録されてい
る。同作のタイトルでもある“生まれてきた
ことに感謝しなさい！”という言葉は、LIP

サウンドに乗せてふたりがジュリエッタた
ちに呼びかける、ちゅーたん（アニメ『ヒ
ロインたるもの！』に登場するキャラク
ター）なら卒倒しそうなライヴナンバー。
各所に“うりゃおい！　うりゃおい！”とい
うアイドルソングでは定番のコールなどが
落とし込まれ、一緒に歌って盛り上がれる
楽曲に仕上がっている。「A.B.SECRET」
はアラビックなメロディーやラップ調の
ヴォーカルがフックになったナンバー。メ
ランコリックなメロディーを奏でる Oji の
ギターソロも聴き応えがある。恋の ABC
の C に声を出さないでほしい時の“シー”
とやる仕草を重ねた歌詞が秀逸。《シー》
の先に何が待ち受けているかは、それこ
そ SECRET だ。
　「許してサンタさん」は『告白実行委員
会〜アイドルシリーズ〜クリスマススペ
シャル！3 曲連続公開』企画の一環とし
て昨年 12 月に公開された曲。クリスマス
まで抑えきれない気持ちの高鳴りが“許し
てサンタさん”というひと言に込められて
いる。サンタに恋のアドバイスを請うユー
モアもあれば、《来年、再来年も／おじい
ちゃんおばあちゃんになっても》と胸をア
ツくさせる展開も。クリスマスを過ぎたら
バレンタイン、そしてホワイトデーだろう。

「ホワイトデーキッス」は前作『どっちの
kiss か、選べよ。』に収録の「チョコカノ」
のお返しソング。2017 年に開催された

『コミックマーケット 93』で頒布された
HoneyWorks の CD に「チョコカノ」と
ともに収録されていた曲である。今作のリ
リース日がホワイトデーの前日であること
から、“もしや収録されるかも！”と期待し
ていたジュリエッタも多かっただろう。そう
いった声にしっかり応えるのが LIP×LIP
であり、HoneyWorks なのだ。

勇次郎と愛蔵の個性が
生み出すさまざまなドラマ

　そして、アルバムの中盤はこれまでの
LIP×LIP とは少し異なる新たな表情で
楽しませてくれる。「めおと」は戦国時代の
政略結婚が本気の愛に変わっていく様子
を歌った、和テイストのアップナンバー。
アイドルであるふたりが、ドラマか何かで
こういうストーリーを演じているという設
定だろうか。勇次郎が女性役、愛蔵が男性
役を歌っていて、今まで聴いたことのない
LIP×LIP を発見することができる。続く

「フィアンセ」の世界観は一転して和から
洋へ。とある王国の王子が身分の違う女

×LIP からジュリエッタ（LIP×LIP のファ
ンの呼称）にちょっとだけ上から目線で
言っているようでもあり、それはジュリエッ
タを生んでくれたそれぞれの両親にも“感
謝をしなさい！”と言っているようにも聞
こえる。そんな勇次郎と愛蔵のふたりに出
会えたことに感謝せずにはいられない豪
華な内容のアルバムに仕上がった。
　本作のトップバッターは、２０20 年 12
月に公開された映画『LIP×LIP FILM×
LIVE』OP 主題歌「LOVE&KISS」。《こ
れから話す物語》という歌詞とポップで
キラキラとしたサウンドが、このアルバ
ムへの期待感を倍増させてくれる。爽快

の子をフィアンセにするために奔走する様
子を歌っている。2020 年 1 月にリリー
スされた HoneyWorks の 5th アルバム

『好きすぎてやばい。〜告白実行委員会
キャラクターソング集〜』に収録された一
曲で、名台詞“結婚しよう”が約 4 年振りに
蘇る！　結婚をテーマに和の「めおと」と
洋の「フィアンセ」で対比させたのは感動
だ。ふたつの物語のその後の展開にも期
待したい。
　HoneyWorks の楽曲にはひとつのス
トーリーを男女両側の目線で作ったり、ア
ンサーソングを作ったりと、楽曲と楽曲に
関係性を持たせているものが多い。「他の
やつにいくなんてさ」と「俺無しじゃ生きて
いけない？」は、2022 年にリリースされ
た『ヒロインたるもの！〜嫌われヒロイン
と内緒のお仕事〜』の Blu-ray、DVD 第
1 巻の特典 CD に収録された楽曲。「他
のやつにいくなんてさ」は勇次郎のソロ
曲で、やきもちを歌ったキラキラのナン
バー。愛蔵のソロ曲「俺無しじゃ生きてい
けない？」はアップテンポの俺様ソング。
それぞれのキャラクターが表現されてい
て、LIP×LIP のふたりのキャラクターを
知っている者であれば“うんうん”と深く頷
くことだろう。

全ての時代のジュリエッタたちの
背中を押し続けてくれる

　それそれのソロ楽曲に続く「ラストス
テージ」は、ゲストヴォーカル＆ボーカロ
イドを起用した『告白実行委員会』キャラ
クターソングアルバム『告白実行委員会
-FLYINGSONGS- 恋してる』（2022 年
8 月発表）で Fukase&flower が歌った
楽曲。本当はお互いのことを信頼してい
るのに喧嘩が絶えない LIP×LIP のふた
りが不満をぶつけ合う。
　本作ラストに収録されているのは映画

『LIP×LIP FILM×LIVE』の ED 主題歌
「この世界の楽しみ方」。ゆったりとした
メロディーとサウンド、重厚なバックコー
ラス、そして前向きなメッセージが印象
的だ。映画公開当時はまだコロナ禍で、
世界中の人々が不安の中にいた。そんな
ジュリエッタたちに《でも朝日は必ず昇る
よ》と前を向かせ、《素敵な事これから起
こる》と希望を与えてくれた。この楽曲を
聴いて背中を押された人はきっと多かっ
たことだろう。LIP×LIP のエールは、来
年も、再来年も全ての時代のジュリエッタ
たちの背中を押し続けてくれるはずだ。

なサビの前に繰り出される吐息混じりの
“KISS”というひと言も同曲の聴きどこ
ろだ。そんな“KISS”を贈る相手が 2 曲目
の「ジュリエッタ」。同曲はふたりのマネー
ジャーを務める涼海ひより（CV：水瀬い
のり）の活躍を描いた、アニメ『ヒロインた
るもの ! 〜嫌われヒロインと内緒のお
仕事〜』OP テーマで、続く「青へ」は同ア
ニメ第 9 話の挿入歌として話題を集めた
もの。プレーヤーの再生ボタンを押せば、
LIP×LIP のファンならお馴染みの楽曲
の連続で、彼らの世界に引きずり込まれる
だろう。
　4 曲目の「推し魔法」はアップテンポの

HoneyWorks がプロデュースする男性アイドルユニットの LIP×LIP から 2nd アルバム『生まれてきたこと
に感謝しなさい！』が届いた。シングル曲はもちろん、入手困難だった既存曲、さらに新曲を収録。勇次郎（CV：
内山昂輝）と愛蔵（CV：島﨑信長）の魅力と HoneyWorks ならではの伏線が詰まった一枚になっている。

LIP×LIP から届けられるホワイトデーのお返しのような一枚

このテキストの全文を公開中！！▶

『生まれてきたことに
 感謝しなさい！』
Album　3/13 Release
MusicRay’n 

【ULTIMATE BOX
（超完全生産限定盤）】
（2CD+Blu-ray+グッズ）
SMCL-866 〜 9
￥9,800（税込）

【Type AIZO
（完全生産限定盤）】
（CD+グッズ）
SMCL-870 〜 1
￥4,950（税込）

【Type YUJIRO
（完全生産限定盤）】
（CD+グッズ）
SMCL-872 〜 3
￥4,950（税込）

【通常盤】（CD）
SMCL-874
￥3,080（税込）

　今作は通常盤のほかに『ULTIMATE 
BOX』『Type AIZO』『Type YUJIRO』
の全 4 形態をリリース。ヤマコ書き下ろ
しのジャケット写真はフリルの付いた王子
様調の衣装に身を包んだふたりが、花や
プレゼントボックスに囲まれて顔を寄せて
寝転がって、それを上から撮影した写真の
イメージで、まるでアイドル雑誌の表紙の
よう。『Type AIZO』『Type YUJIRO』の
ジャケ写は一枚の写真からそれぞれを切
り取ったかたちで、よく見ると勇次郎の肩
や、そこに寄りかかる愛蔵の肘が映ってい
て、ふたりでひとつ感がたっぷりだ。
　幾重にも張り巡らされた伏線と胸を鷲
掴みにする胸キュンソング。HoneyWorks
プロデュースならではの、あの手この手で
楽しませてくれる LIP×LIP の最新作。一
生楽しめる豪華な内容で、こんな作品を生
み出してくれたことに感謝しかない。

文：榑林史章

L → R　愛蔵、勇次郎




